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Сергей Владимирович не стро-
ил партийную карьеру с ря-
дового члена - он занимался 
бизнесом. Однако на протя-
жении нулевых годов пришёл 
к выводу, что в политической 
жизни страны необходимы пе-
ремены. «Я заметил, что с 
«Единой Россией» что-то не 
так, а КПРФ занимается про-
пагандой утопической идеи», -  
признаётся бизнесмен Вос-
кресенский. А партиец Вос-
кресенский продолжает: «И 
тогда я понял, что созрел для 
политических действий».
В 2008 году Сергей Владими-
рович получил предложение 
возглавить местное отделе-
ние ЛДПР, хотя на тот мо-
мент членом партии не был. 
Но идеи либеральных демо-
кратов были ему созвучны, 
а образ Владимира Жири-
новского внушал доверие. И 
бизнесмен рискнул заняться 
партийным строительством, 
хотя семья и друзья были от 
этого решения не в восторге. 
Рискнул - и ни разу о своём 
решении не пожалел…
- Сергей Владимирович, ка-
ковы достижения гатчин-
ского отделения ЛДПР за 
минувшие 11 лет?
- Во-первых, я объединил го-
родское и районное отделения 
партии. За время моего руко-
водства объединённым отде- 
лением его численность воз-
росла с двухсот человек до 
тысячи. Хотя, пожалуй, уже 
больше тысячи, точную цифру 
сходу не назову. В пять раз!
Во-вторых, я считаю, что по 
влиянию в районе наша партия 
занимает второе место после 
«Единой России». Большие ми-
тинги - это ЛДПР, регулярные 
массовые мероприятия - это 
ЛДПР. В нашу приёмную по-
ступает огромное количество 
обращений от граждан - и мы 
реально им помогаем. Я сомне-
ваюсь, что «Единая Россия» 
столько делает. Просто их са-
мих больше, и административ-
ный ресурс у них значительнее. 
Одной из моих заслуг на посту 

12 декабря в Москве торжественно отметили 30-летие со дня создания 
Либерально-Демократической партии России. В числе приглашённых 
на праздник был и Сергей Воскресенский - председатель Гатчинского 
районного отделения ЛДПР, которое он возглавляет уже 11 лет.

руководителя районной орга-
низации, как мне думается, 
стало уважение, которое зара-
ботала партия у жителей Гат-
чины и Гатчинского района. 
Она занимает сильные позиции 
и демонстрирует высокие рей-
тинги. Более того, гатчинское 
отделение стало ведущим в Ле-
нинградской области, потому 
что все значительные партий-
ные мероприятия проводятся 
именно здесь.
Когда я начинал свою деятель-
ность, основным электоратом 
ЛДПР были, скажем обоб-
щённо, «бабушки» - люди по-
жилого возраста. А сейчас к 
нам приходит много молодё-
жи. Настолько много, что не-
которым мы вынуждены от-
казывать просто по причине 
возраста: ребятам по 16-17 лет -  
школьники. И я думаю, что их 
интерес вызывает наш лидер, 
привлекает именно Жиринов-
ский. Ведь он говорит, хоть и 
излишне эмоционально порой, 
но говорит-то о правильных 
вещах. И молодёжь это чув-
ствует. 
- Способная ли ваша пар-
тия оказывать влияние на 
решения исполнительной 
власти района?
- Безусловно, да! Даже несмо-
тря на то, что в совете депутатов 

ГМР сегодня два представи-
теля партии: это я и Андрей 
Костюгин от Таицкого посе-
ления. А всего по району - 5 
человек. Мы всегда занимаем 
жёсткую, принципиальную по- 
зицию по ключевым вопро-
сам. Внятно и доходчиво до-
носим её до наших оппонен-
тов. И нередко большинство 
прислушивается и учитывает 
мнение меньшинства. Я счи-
таю, что прошедшие выборы в 
органы местного самоуправле-
ния были недостаточно объек-
тивными! Опять проводились 
всевозможные махинации, в 
результате которых «заруби-
ли» немало наших кандидатов, 
которые имели возможность 
войти в местную власть. Но 
не вошли. Тем не менее, в про-
шлом созыве у нас было всего 
три депутата, теперь - пять.
Также прибавилось количество 
представителей от коммуни-
стов и «Справедливой России». 
И прибавилось значительно. 
Соответственно, теперь мы - оп-
позиционные партии - имеем 
больше возможностей влиять 
на решение насущных вопро-
сов. Хотя бывает и один в поле 
воин, так как я в одиночку 
очень много сделал в прошлые 
пять лет моего депутатства.

Пройти 900 шагов со своим 
дедом или за своего прадеда, 
отжаться 900 раз за месяц, 
пробежать или проплыть 900 
км всей школой, всем клубом, 
трудовым коллективом, под-
тянуться 900 раз, сдать нор-
мы ГТО или ВСК - это значит 
участвовать в акции «900».
Мы чтим память о подвиге 
доблестных защитников Оте-
чества в годы Великой Отече-
ственной войны. Мы помним о 

«Я принял решение субботу 
объявить рабочим днем для 
того, чтобы большинство семей 
ленинградцев успели подго-
товиться к Новому году и дать 
возможность всем жителям ре-
гиона спокойно собраться дома 

Территория была выбраны жи-
телями Гатчины посредством 
открытого голосования. «Аэро-
парк» предполагает создание но-
вого общественного простран- 
ства в микрорайоне «Аэродром» 
вдоль улицы Балтийской. 
Здесь планируют создать ка-
ток и роллердром, музей ави-
ации, аэротрубу, сеть вело-
сипедных дорожек, уличные  

«Творчество Александра Андре-
евича Прокофьева очень важно 
для культурной жизни России и 
Ленинградской области. Стихи 
этого поэта вобрали в себя всю 
широту многогранной русской 
души, всё богатство и красоту 
природы родного края, поэтому 
и получить премию его имени -  
большая честь для современных 
литераторов», - отметил заме-
ститель председателя прави-
тельства Ленинградской обла-
сти Николай Емельянов.
Зоя Бобкова, получившая пре-
мию за книгу стихов «О недоска-

900 ШАГОВ ПАМЯТИ

31 ДЕКАБРЯ - ВЫХОДНОЙ

«АЭРОПАРК» - ГОРОДСКОЙ, 
УРОВЕНЬ - ФЕДЕРАЛЬНЫЙ

«ОБЛАСТНАЯ» ПРЕМИЯ 
ЗОИ БОБКОВОЙ

Ленинградская область включилась  
в спортивно-патриотическую акцию «900». 

Стать участником мероприятия может каждый.

Губернатор Ленинградской области Александр 
Дрозденко объявил 31 декабря выходным днем.

Гатчинский проект «Аэропарк» в следующем 
году поборется за призовые места 

Всероссийского конкурса благоустройства малых 
городов и исторических поселений. 

Определены победители премии им. Александра 
Прокофьева «Ладога» в области поэзии в 2019 

году. Обладателем премии в номинации «Областная», 
присуждаемой авторам из Ленинградской области, 
стала гатчинская поэтесса Зоя Бобкова. 

900 днях блокады Ленинграда. 
Мы бесконечно ценим мирное 
небо над головами своих близ-
ких.
И мы уверены, что наша моло-
дёжь достойна своих предков и 
готова в любой момент встать 
на защиту родной страны.
Помнить о прошлом. Жить 
настоящим. Думать о буду-
щем.
Подробнее: 900дней.рф

Организаторы акции

и встретить праздник», - сказал 
глава региона.
Согласно решению губерна-
тора, рабочий день с 31 дека-
бря переносится на субботу, 
28 декабря.

АС-Медиа

кафе, эко-парковки и «умные»  
остановки. Проект также вклю- 
чает в себя обновление рыноч-
ной площади, организацию  
трамплинов и чаш для скейт- 
бординга. Предложены реше-
ния по освещению, озелене-
нию территории и стилю ма-
лых архитектурных форм.

АС-Медиа

занности вечной. Книга лири-
ки» - поэт, прозаик, журналист, 
член Союза писателей России 
и член Союза журналистов 
Санкт-Петербурга и Ленинград-
ской области. Главный редак-
тор газеты «Приневский край». 
Автор более двадцати книг 
стихов и прозы. Автор надписи 
на памятнике «Примирение», 
установленном в Санкт-Петер-
бурге на ул. Замшина. Лауреат 
многих литературных премий 
и фестивалей.

АС-Медиа
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«В целом, бюджет горо-
да Гатчины на 2020 год и 
плановый период сформи-

рован умеренно-оптимистич- 
ный, он сбалансирован по от-
раслям и направлениям, пред-
усмотрены все расходы на вы-
полнение текущих расходных 
обязательств, на обеспечение 
реализации 11 муниципальных  
программ, сохранены все при-
нятые социальные обязательст- 
ва, вместе с тем, аккумулиро- 
ваны средства на развитие горо-
да - на проектирование и стро-
ительство новых объектов», -  
отметила Любовь Орехова.
За последние 5 лет бюджет 
города увеличился на 38,7% в 
сумме 287 млн. руб., что позво-
ляет запланировать значитель-
ные средства на ремонт дорог 
и тротуаров, ремонт дворовых 
территорий и обустройство но-
вых пространств. 
Прогноз поступлений доходной 
части на 2020 год планирует-
ся в сумме 1 029 млн. рублей. 
Налоговые доходы запланиро-
ваны в сумме 553 млн. рублей, 
почти 64% - это налог на доходы 
физических лиц. Неналоговые 
доходы запланированы в сумме 
193,6 млн. рублей. Безвозмезд-
ные поступления (субсидии, до-
тации на выравнивание бюдже-
та и пр.) - 280 млн. рублей. 
Расходная часть бюджета со-
ставит 1 104,0 млн. рублей. 
Планирование расходной час- 
ти бюджета осуществляется 
в программном формате. Рас-
ходная часть бюджета форми- 
руется на основании 9 муни-
ципальных программ, 27 под-
программ на основе перечня 
мероприятий. Программная 
часть бюджета составит 1 031,1 
млн. руб. Срок реализации  

Совет депутатов МО «Город Гатчина» 
утвердил бюджет на 2020 год и плановый 
период 2021 и 2022 годов. С докладом  
о проекте бюджета выступила председатель 
комитета финансов администрации 
Гатчинского района Любовь Орехова.

«ВСТРЕЧА 
БУДУЩЕГО» В ГАТЧИНЕ

В программе приняли уча-
стие 25 активных ребят из 
Санкт-Петербурга и Гат-
чины.
В ходе работы в стенах шко-

лы Александра III был разрабо-
тан план деятельности клуба 
на 2020 год. В частности, его 
члены будут участвовать в орга-
низации творческого фестиваля 
«Воскресение», благотворитель-
ных спектаклей в детских домах 
и интернатах, в акции «Щедрый 
бариста», поездках и творческих 
вечерах, спортивных и дискус-
сионных встречах. Также к уча-
стию в жизни клуба планиру-
ется привлекать церковную и 
воцерковляющуюся молодёжь.
Все участники семинара посе-
тили Павловский и Покровский 
соборы Гатчины, где помоли-
лись у мощей Преподобному-
ченицы Марии Гатчинской и 
чтимых святынь. Божествен-
ную Литургию в храме епар-
хиального управления в честь 
Всех Петербургских Святых, 
которая стала центром выезда, 

В Гатчине прошёл образовательный 
семинар для молодёжи, организованный 
членами православного молодёжного клуба 
«Встреча Будущего», который действует при 
Казанском кафедральном соборе Петербурга.

и ход семинара возглавил ру-
ководитель координационного 
центра работы с молодежью по 
Северо-западному ФО и духов-
ник клуба протоиерей Констан-
тин Головатский. 
В семинаре также участвовали 
преподаватель СПбДА и кли-
рик Казанского кафедрально-
го собора Санкт-Петербурга 
протоиерей Николай Преобра-
женский и клирик храма епар-
хиального управления в честь 
Всех Петербургских Святых 
иерей Алексий Пискунов. Тре-
нинги и рабочие встречи вёл 
специалист молодёжного отде-
ла Санкт-Петербургской епар-
хии Алексей Кочкин.
Молодёжный клуб «Встреча Бу-
дущего» действует с 2016 года 
под руководством протоиерея 
Константина Головатского. С 
июня этого года клуб собирает-
ся в Казанском кафедральном 
соборе.

Анатолий ГОЛОВАТСКИЙ
Источник фото: 

https://vk.com/gatchinaeparhia

программ охватывает период 
планирования бюджета. 
Особо было отмечено, что на 2020 
год в местном бюджете предусмо-
трено софинансирование на реа-
лизацию федеральных проектов, 
среди которых «Комфортная го-
родская среда» и «Обеспечение 
устойчивого сокращения непри-
годного для проживания жилищ-
ного фонда».
Дороги и тротуары
На реализацию МП «Комплекс-
ное развитие, реконструкция 
и ремонт автомобильных дорог 
местного значения, благоустрой-
ство территории МО «Город Гат-
чина» в проекте бюджета на 2020 
год предусмотрены ассигнова-
ния в сумме 450,7 млн. рублей. 
На содержание, ремонт, уборку 
дорог и территорий общего поль-
зования и благоустройство тер-
ритории МО «Город Гатчина» за-
планировано 314,9 млн. рублей.
На строительство и ремонт 
дорог в городе на три года за-
планирован 71 млн. рублей. В 
2020 году - 40 млн. рублей, из них 
12 млн. на строительство улицы 
Слепнева и 28 млн. на ремонт до-
рог - улицы Володарского, Урицко-
го, Куприна, Широкая, Парковая, 
Комсомольцев-Подпольщиков, 
Колпанская, Мастеровая, переул-
ки Береговой и Комсомольский. 
14 млн. рублей запланировано 
на разработку проектно-смет- 
ной документации на строи-
тельство дорог - продолжение  
ул. Крупской от ул. Рощинс- 
кая до Красносельского шос-
се (строительство участка от  
ЖК IQ до Ленинградского шос- 
се запланировано на 2021 год),  
продолжение ул. Чехова от Ле-
нинградского шоссе до Подъез-
да к г. Гатчина на Красносель-
ском шоссе, сообщение между 

ГАТЧИНА ОБЗАВЕЛАСЬ ПОЗИТИВНЫМ БЮДЖЕТОМ
мкр. «Аэродром» и мкр. «Мари-
енбург», ул. Индустриальная в 
промзоне.
На устройство новых тротуаров 
и ремонт имеющихся заплани-
ровано 55,6 млн. руб. на три 
года. В 2020 году планируется 
обустроить новые тротуары по 
ул. Киевской - одна сторона от 
ж/д переезда до Школьной, по 
ул. Г. Кныша - от дома № 17 до 
ул. Киевской и осуществлен 
ремонт тротуаров по ул. Хохло-
ва, у МБОУ «Гатчинская НОШ 
№ 5», ремонт пешеходной до-
рожки по ул. Рощинская.
Дворы
На ремонт дворов на три года 
запланировано 25 млн. рублей, 
из них 10 млн. на 2020 год: ул. 
Киевская, д. 1, ул. Жемчужина, 
д. 1, ул. Достоевского, д. 13, ул. 
Карла Маркса, д. 31а, ул. Собор-
ная, 15, 20, 21а, ул. Володарско-
го, 30, Урицкого, 21. По програм-
ме «Формирование комфортной 
городской среды» предусмотре-
но софинансирование по пол-
тора миллиона на ремонт двух 
дворов по адресам: ул. Карла 
Маркса, дд. 5,7,7а, ул. Л. Шмид-
та, д. 7, 9/5 и ул. Слепнева, 6, 8, 
10, ул. Ав. Зверевой, 7.
Общественные 
пространства
На продолжение «Бульвара На-
уки» в городском бюджете пред-
усмотрено 6 млн. рублей, в рай-
онном - 10 млн. рублей. В рамках 
проекта «Аэропарк» на реали-
зацию первого этапа - создание 
скейтпарка - в городском бюд-
жете предусмотрено 11 млн. ру-
блей. Свыше 6 млн. рублей пред-
усмотрено в местном бюджете 
на софинансирование третьего 
этапа благоустройства улицы Со-
борная от улицы Карла Маркса 
до улицы Горького.
ЖКХ
На развитие коммунальной и 
инженерной инфраструктуры 
на 2020 год запланировано 108 
млн. рублей, в т.ч. 17 млн. на 
проектно-сметную документа- 

цию на строительство канали-
зационной сети по ул. Школь-
ной и по ул. Багажной, рекон-
струкцию канализационного 
коллектора № 2 по ул. Новопро-
летарская от д. № 28 до д.№ 2  
по ул. Жемчужина и другие, 18 
млн. рублей - на ремонт инже-
нерных сетей, 40 млн. рублей -  
на газификацию мкр. «Мари-
енбург».
Более 40 млн. рублей пойдёт на 
строительство инженерной и 
транспортной инфраструктуры 
микрорайона «Заячий ремиз» 
квартал № 10, где предоставле-
ны земельные участки много-
детным семьям. На переселение 
из аварийного жилого фонда бу-
дет предусмотрено 127 млн. ру-
блей, в том числе 25 млн. рублей 
в городском бюджете. В рамах 
пятилетней областной програм-
мы в г. Гатчина будет расселено 
18 многоквартирных домов, 113 
жилых помещений (общей пло-
щадью 4 317,91 м.кв.), 271 чело-
век. Расходы в сфере социаль-
ной, поддержки запланированы 
в размере 27,6 млн. руб. 
Спорт
На развитие физической куль-
туры, спорта и молодёжной 
политики в бюджете города 
на 2020 год запланировано 116 
млн. рублей, в том числе 12 
млн. рублей на первый этап ре-
конструкции стадиона «Спар-
так», 10 млн. рублей на устрой-
ство спортивной площадки на 
пересечении улиц Волкова и 
Чехова, 8 млн. рублей на про-
ектирование строительства ле-
довой арены, а также ремонт и 
содержание учреждений спор-
та и проведение свыше двухсот 
спортивных мероприятий. 
Среди знаковых спортивных 
мероприятий - соревнования 
по лыжным гонкам «Мемориал 
М.И. Дороничева», лыжный ма-
рафон, посвящённый 8 марта, 
«Кросс лыжников», детские со-
ревнования по бегу «Воспитаем 
олимпийцев!», традиционные эс- 
тафеты, спартакиады трудовых 

коллективов, ветеранов и до-
школьников, легкоатлетический 
пробег «Длинные аллеи», Гат-
чинский полумарафон и многие 
другие. 
Также в городе проводятся со-
ревнования областного, всерос-
сийского и международного 
уровней — это чемпионаты, пер-
венства, Кубки Ленинградской 
области по баскетболу, настоль-
ному теннису, каратэ, футболу, 
мини-футболу, международный 
турнир по бадминтону «Белые 
Ночи», Всероссийский турнир 
по бадминтону «Русская зима» 
и другие.
Культура
На обеспечение деятельности 
учреждений культуры заплани-
ровано 193 млн. рублей, в том 
числе 12 млн. рублей на ремонт 
шести учреждений культуры - 
музей города Гатчины, 173 млн. 
на выполнение муниципального 
задания учреждений культуры, 
в число которых в этом году во-
шел киноконцертный зал «По-
беда». 7,9 млн. рублей предусмо-
трены на проведение городских 
мероприятий, посвящённых го-
сударственным праздникам, а 
также Дню города. 
На проведение кинофестивалей 
«Литература и кино» и «Литера-
тура и кино - детям» в планах на-
править 3,2 млн. рублей. 4,5 млн. 
рублей планируется направить на 
проведение знаковых конкурсов 
и фестивалей: Рождественский 
фестиваль «Христос рождает-
ся, славите!», хореографический 
конкурс «Гатчинские ассамблеи», 
международный фестиваль ду-
ховой музыки «Поющие трубы», 
Всероссийский фестиваль ло-
скутного шитья «Лукоморье», 
международный фестиваль моло-
дёжных хоров «Зеркало времени», 
концертная программа «В гостях 
у императора» и многое другое. 
Всего ежегодно в городе прово-
дится порядка пятисот различ-
ных культурных мероприятий.

Пресс-служба 
администрации ГМР
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ПЕРЕДАЧА «ВОДОКАНАЛА» 
ОТЛОЖЕНА НА ГОД

Соответствующие измене- 
ния в областное законо-
дательство рассмотрела в 
первом чтении постоянная 
комиссия по ЖКХ и ТЭК 
парламента Ленобласти.
Законопроектом предла-
гается внести изменения 

в областные законы, регули-
рующие вопросы перераспре-
деления полномочий в сфере 
водоснабжения и водоотведе-
ния между органами государ-
ственной власти и органами 

Срок передачи муниципального  
имущества в сфере водоснабжения  
и водоотведения увеличат на год.

местного самоуправления Ле-
нинградской области. 
Корректировки продлевают срок 
передачи в государственную 
собственность Ленинградской 
области имущества, в том числе, 
и Гатчинского муниципально-
го района, находящегося в его 
собственности и используемо-
го для осуществления полно-
мочий в сфере водоснабжения 
и водоотведения. Срок продле-
вается до 31 декабря 2020 года. 

В состязаниях приняли 
участия более 100 юношей- 
самбистов из Ленинград-
ской области, Санкт-Петер- 
бурга и Великого Новгоро-

да в возрастных группах 2003-
2005, 2006-2007 и 2008-2009 го-
дов рождения.
Открыли турнир Александр 
Архаров - представитель коми-
тета по физической культуре, 
спорту, туризму и молодёжной 
политике Гатчинского муни-
ципального района, Александр 
Лебедев - генеральный дирек-
тор АО «Гатчинское» и Олег Но-
виков, мастер спорта СССР по 

В ВЫРИЦЕ СТАРТОВАЛА АКЦИЯ «900» 
В Вырице в рамках ХIII Фестиваля 
единоборств Гатчинского района состоялся 
Турнир памяти Анвара Хисамутдинова, 
мастера спорта СССР.

самбо, тренер КСЕ «Волна». Го-
стем турнира стал учредитель 
и руководитель проекта «Бор-
цовский клуб» Маариф Нурад-
дин Оглы Алекперов. 
О своём учителе, легендарном 
тренере и человеке Анваре Гари-
фовиче Хисамутдинове, расска-
зали Александр Лебедев и Олег 
Новиков. Присутствующие поч-
тили память Анвара Хисамутди-
нова минутой молчания.
На церемонии открытия тур-
нира был дан старт Спортивно- 
патриотической акции «900»  
(900дней.рф) в Ленинградской 
области, проводимой в память 

о подвиге доблестных защит-
ников Отечества в годы Вели-
кой Отечественной войны и 
900-х днях блокады Ленингра-
да. Все спортсмены одновре-
менно отжимались, и в сумме 
получилось более 900 раз!
Всего было разыграно 22 золо-
тые, 22 серебряные и 30 брон-
зовых медалей. Кубки за звание 
«Лучший борец» получили: 
Агабеков Темирлан, Исмаилов 
Артём. Каримов Эльдар, Кири-
ленко Максим, Лазарев Мак-
сим, Пелевин Денис, Романюк 
Артём, Соколов Иван, Старцев 
Николай, Эскеров Фархад.

Алексей ГРЕЗДКОВ, 
организатор и главный 

судья соревнований

Это связано с тем, что на прак-
тике при передаче этого имуще-
ства возникли сложности орга-
низационного характера, в том 
числе, связанные с оформлени-
ем большого объёма документа-
ции.
В частности, необходимо про-
извести значительные финан- 
совые затраты на государст- 
венную регистрацию права му-
ниципальной собственности му-
ниципальных образований на 
большинство объектов водо-
снабжения и водоотведения, 
при этом бюджетных средств 
на указанные цели недоста-
точно.

АС-Медиа
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Усадьба в деревне Жабино

Александр Сокольников (ДОСААФ), 
Алексей Русанов,  Юрий Назаров (Морское собрание)
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УСАДЬБА ПЕРВОГО КАВАЛЕРА  

В свою очередь, День геор-
гиевских кавалеров отмечали в 
день появления ордена, учреж-
дённого Екатериной Великой 
для отличия офицеров за хра-
брость на поле боя. Случилось 
это в 1769 году - 250 лет назад. 
Екатерина лично разрабаты-
вала правила присуждения и 
повелела никогда награду не 
снимать, ибо заслугами оный 
приобретается.  
Всего орденом были награжде-
ны 10 тысяч человек. А первым 
кавалером Ордена Святого Ге-
оргия стал Пётр Александро-
вич Румянцев-Задунайский. 
Усадьба выдающегося полко-
водца, графа, генерал-фельд-
маршала, героя победоносной 

9 декабря Россия отметила День героев 
Отечества. В 2007 году было принято 
решение восстановить существовавший  
в дореволюционной России праздник -  
День георгиевских кавалеров, который 
отмечался 9 декабря. Эту же дату  
закрепили и за Днём героев Отечества.ИС
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русско-турецкой войны 1768-
1774 годов находится в деревне 
Жабино. 
Пётр Александрович был основа-
телем этой усадьбы. Он построил 
здесь первые здания, разбил сад, 
парковые аллеи и пруды. Сейчас 
усадьба первого кавалера нахо-
дится в запущенном, полуразру-
шенном состоянии.
Николай Иевлев, руководитель 
Ленинградского областного от- 
деления Александро-Невского  
братства, убеждён, что эту 
учадьбу можно и должно вос-
становить:
- Было бы здорово, если бы ува-
жаемые общественные органи-
зации, такие как Межрегиональ-
ное патриотическое движение 

ВСТРЕЧА С ГЕРОЕМ

Короткометражный фильм 
рассказал об истории празд-
ника. Оказывается, он по- 
явился ещё при импера-
трице Екатерине, в XVIII 

веке, и был тогда посвящён че-
ствованию кавалеров Ордена 
святого Георгия. После фильма 
старшина Гатчинского морско-
го собрания - капитан первого 
ранга Виктор Иванов - прочи-
тал стихотворение, посвящён-
ный Дню Героев Отечества: 
«День Героев - слава вековая.
Ваши подвиги - отчизны маяки.
В битвах жарких мир вы 
отстоял -,
Лётчики, танкисты, моряки…»

Гатчинское Морское собрание совместно  
с ДОСААФ организовало встречу юнармейцев  
и кадетов с героем России, капитаном первого 
ранга Алексеем Русановым. Мероприятие 
было приурочено ко Дню Героев Отечества.

Герой России Алексей Русанов 
рассказал немного о себе. Он 
родился в Гатчине, учился в 
четвёртой школе. Учился хоро-
шо, без троек, старался, хотя и 
не все предметы были по душе, 
как, например, биология. Са-
мый любимый предмет - физ-
культура (мальчишки понима-
юще закивали).
Изначально Алексей хотел стать 
лётчиком, но не прошёл мед-
комиссию по здоровью. Зато 
успешно сдал вступительные 
экзамены в Высшее военно-мор-
ское инженерное училище им. 
Ф.Э. Дзержинского на факультет 
атомных установок. Окончив, 
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ЭКСКУРСИЯ ПАМЯТИ
Скоро мы будем отмечать 75-летие Победы в 
Великой Отечественной войне. Она великая, 
вымученная, выстраданная нашим народом. 
И её пытаются опорочить, переписать, 
изменить. Причём, переписать её пытаются, 
получая за это большие деньги. Видно, она - 
наша Победа - кому-то очень мешает.

служил на инженерных долж-
ностях, затем командиром трю-
мной группы дивизиона дви-
жения электромеханической 
боевой части атомного подво-
дного крейсера стратегическо-
го назначения Тихоокеанского 
флота.
«Служба под водой так инте-
ресно устроена, что ты можешь 
80 дней провести бок о бок с 
одним и тем же коллективом, 
но потом, по возвращении на 
пирс, удивляться некоторым из 
членов экипажа, мол, «ты, что, 
там тоже был»?» - поделился 
Алексей Николаевич.
В 2008 году капитану 1-го ран-
га Русанову Алексею Николае-
вичу присвоено звание Героя 
Российской Федерации с вруче-
нием медали «Золотая Звезда». 
С формулировкой «За муже-
ство и героизм, проявленные 
при выполнении специального 
задания командования, связан-
ного с риском для жизни» 
- Праздник Героев Отечества 
учредили без нас, не нам его 
отменять. Праздник важный, 
потому что нужен он не нам, 
тем, кто получает высокие на-
грады, а, в первую очередь, 
нашему подрастающему поко-
лению. Чтобы они росли и пом-
нили свои корни, заботились о 
свей родине, делали так, чтобы 
жить в стране было хорошо и 
комфортно, - заметил герой.

АС-Медиа
Фото: Александр БАСКАКОВ

Что же делать, как сохра-
нить истину нашим по-
томкам, чтобы они не ска-
зали однажды, что победу 
одержали американцы, а  
на востоке - китайцы? 
Чем можем помочь мы? 
Можем. В каждой семье 
сохранились воспомина-

ния, документы, архивы, пред-
меты того тяжёлого времени. 
Эти данные передают в музеи, 
в редакции газет, в отделы по 
сохранению  истории. Об этом 
и будет сообщение.
Город Гатчина и Гатчинская 
земля обладают удивительной 
историей со дня своего рожде-
ния. Одна из этих страниц исто-
рии - жестокая страница о Вели-
кой Отечественной войне. 
В последнее время стали боль-
ше интересоваться бытом цар-
ской эпохи: Павловская эпоха, 
жизнь семьи Александра III и 
его собачек. И лишь отрывками 
знаем о совсем близкой стра-
нице ВОВ. Нашему городу при-
своено звание Города Воинской 
Славы. И не зря! А почему? 
Наш город грудью защитил Ле-
нинград. Как? Мало кто может 
рассказать о подвиге А.С. Гри-
горина. Ну, висит табличка. А 
почему её повесили? 
И что такое Пижменский ру-
беж? У посёлка Пижма немцы с 
сильнейшей механизированной 
колонной в марше на Ленинград 
застряли на целую неделю! Кто 
сдержал их движение? Пове-
рить трудно, но это были почти 
необученные, плохо вооружён-
ные ополченцы-добровольцы: 
рабочие, студенты, преподава-
тели, профессора, администра-
торы и… дети 14-15 лет. Они 
по своей воле ушли, чтобы не 
вернуться. Расставались с род-
ными навсегда. Сейчас трудно 
представить, как отправляли 
своих родных, близких людей 
на смерть, но на защиту своей 
страны.
Сколько их было, как они за-
щитили рубеж? Три защитных 
рубежа г. Ленинграда. Почему 
немцы не смогли его пройти, а 
обошли кругом, делая огром-
ный крюк? Как связана наша 
героическая земля с Брестом? 
А по-другому её и нельзя на-
звать. Героическая наша зем-
ля. И такой её сделали люди 
того времени.  
Проезжая от Гатчины на Сивер-
скую, мы видим доты. Страш-
ные, разваливающиеся. Си-
ротливо лежат на них старые 
поблёкшие цветы. И не оста-
новимся, не постоим, не загля-
нем внутрь. В этот ад! Да, там 
был ад. Там сражались люди, 
забывшие, что они люди, за-
щищавшие то, что у них за 
спиной: город, мирная жизнь. 
Не все выдерживали ад. Поче-
му? Кто такой Колобанов? И 
почему его подвиг пытаются 
преуменьшить. Не верят за ру-
бежом, что на такое способен 
человек. А всё просто: у пос. 
Войсковицы один танк уничто-
жил 22 танка врага. Как???
Сколько вопросов! И это ещё не 
все. Сколько людей получили 
имя героя Великой Отечествен-
ной на гатчинской земле? 
Оказывается, знаменитая «Ка-
тюша» свои первые залпы по 
врагу произвела в Гатчине!!! И 
где??? От дворца в Гатчинском 
парке.
Шаг за шагом раскрывала нам 
тайны обороны г. Ленинграда 
Светлана Николаевна Костина. 

В её рассказе было глубокое 
сочувствие событиям тех лет, 
на глаза наворачивалиь слёзы, 
голос дрожал и требовал сопе-
реживания.
Много вопросов. А ответы мож-
но получить, побывав на экс-
курсии «Красногвардейск сто-
ял гвардейски» от турфирмы 
«ВОЯЖ». Это авторская экскур-
сия: Пижменский рубеж, музей 
Красногвардейского укрепрай-
она. 
В 2005 году в пос. Новый Свет 
открылся музей «Красногвар-
дейский укрепрайон», посвя-
щённый обороне на Гатчинской 
земле. Всё, что там увидите, 
найдено на территории нашего 
района. 
Да, это не шелка, и стены 
оформлены не в стиле барокко 
или классицизма. Это штыки, 
патроны, телефонные катушки, 
ленты пулемётные, гигиениче-
ские принадлежности бойцов. 
Даже в то время каждому бойцу 
выдавался упакованный гигие-
нический набор: мыло, зубная 
щётка и зубная паста, станок 
для бритья, предметы на случай 
ранения. И много ещё чего мож-
но здесь увидеть. 
Главное - это истории и собы-
тия тех времён. Вот история 
о подвиге курсантов НКВД, 
мальчишек 17-19 лет. В эти 
годы так хочется жить!!! Они 
же стояли насмерть. И плака-
ли, рыдали мальчишки над по-
гибшими своими друзьями.
На глазах закипают слёзы, 
слушая рассказ о них. Глота-
ешь ртом воздух, перехватыва-
ет дыхание.
Светлеют сумерки седые. 
Зарёй окрасились снега.
О! Если б знали молодые, как 
жизнь бесценно дорога.

Л. Татьяничева. 
Раненая птица с одним крылом - 
памятник в Борницах этим геро-
йским мальчишкам.
Можно много рассказывать про 
это время, но сдержу свои жела-
ния. Экскурсия, этот музей вос-
питывают сердца наших детей. 
И не надо никаких ярких взыва-
ющих речей. Всё и так понятно. 
Очень советую гатчинцам посе-
тить экскурсию в недалёкое про-
шлое. Просите устраивать её по-
чаще. На нашей экскурсии было 
12 человек. И никто не остался 
равнодушным. Особенно маль-
чишки. 
И хочется свой призыв закон-
чить стихами Николая Майо-
рова, погибшего в 1942 году:
И, как бы не давили память 
годы, нас не забудут потому 
вовек,
Что всей планете делая пого-
ду, мы в плоть одели слово «Че-
ловек».
И будет праздник. 75 лет. Са-
лют, марши, концерты, слова 
уверения и признания. И будут 
затрачены большие деньги. 
Конечно. Нужны салюты, мар-
ши, и концерты, чтобы знали, 
чтобы помнили. Но многие па-
мятники на далёких переле-
сках останутся без «памяти» 
из-за нехватки материальных 
средств. Может, эти памятники 
надо привести в порядок? Мо-
жет, надо выделять больше де-
нег на музеи, чтобы сохранить 
крупицы памяти? Это очень 
нужно. Подумайте, люди.

Ольга СТАРИЦЫНА, 
г. Гатчина

«Гвардия», Фонд помощи вете-
ранам спорта, силовых структур 
и членам их семей «Возрожде-
ние», Казачий конвой Святого 
Царя Страстотерпца Николая II, 
патриотическое общество исто-
рического просвещения «Дву-
главый Орел» объединили уси-
лия, ресурсы и привели усадьбу 
первого кавалера Ордена Свято-
го Георгия в нормальный вид.
Николай Витальевич говорит, 
что это было бы хорошим ме-
стом, чтобы праздновать здесь 
День героев Отечества:
- Ну, не только же в Румянцев-
ском садике отмечать. А так - на 
природе, в хорошей усадьбе! И 
там можно не только проводить 
празднование этого дня, но и в 
течение всего года воспитывать 
казачат, кадетов, школьников. 
Словом, работать с молодёжью 
по воспитанию её на высоких 
духовно-патриотических стан-
дартах!

АС-Медиа
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Глубокой ночью к ним посту-
чался русский солдат, он был 
больной и голодный. Бабушка его 
помыла, накормила, обстирала. 
Прятали его на русской печке. 
Когда солдат начинал кашлять, 
то кто-нибудь из домочадцев 
тоже начинали кашлять, чтобы 
немцы не заподозрили. Жил он у 
них, наверно, неделю, а однажды 
ночью исчез. Видимо, красноар-
мейцу стало лучше, и он ушёл. 



Эти воспоминания я хочу посвятить своим внукам 
и правнукам. Чтобы они заинтересовались 
историей нашего народа. Судьбой 
ингерманландских финнов, изгнанных из родных 
мест, испытавших притеснения и унижения.

за хорошую работу был пре-
мирован поездкой в Москву на 
ВДНХ. Когда началась война, 
мужчин в деревнях осталось 
мало, только старики, женщи-
ны и дети. Отца не взяли на во-
йну по здоровью.
Жительница деревни Мутто-
лово Айно Пуконен, которая 
умерла недавно в возрасте 97 
лет, вспоминала, что, когда 
они копали противотанковые 
рвы, немецкие самолеты, про-
летая над ними, сбрасывали 
листовки. Там было написано: 
«Русские дамочки, не копайте 
себе ямочки».

Немцы наступали стре-
мительно, осенью 1941 
года были у нас в де-

ревне. В нашем доме тоже 
останавливались немецкие 
солдаты. Мама рассказывала, 
что один немец угощал меня 
круглыми чёрными конфетами 
(шоколадом). А потом доставал 
из своего нагрудного кармана 
фотографию семьи и целовал 
её, из глаз у него текли сле-
зы. Ещё интересный случай. 
В 1942 году родился брат Ви-
льям и старший брат Иван (не-
родной) катал его в коляске. 
Как-то, увидев друзей, Иван 
убежал к ним, бросив коля-
ску. Немец прикатил коляску к 
маме и сказал: «Вильям - гуд, а 
Иван - нихт гуд».
А вот другой случай. Соседи в 
деревне были удивлены смело-
стью моей мамы. Она не побо-
ялась подойти к старшему по 
званию немцу, третировавшего 
молодого солдата, и, ткнув в 
него пальцем, сказав: «Ты - нихт 
гуд, а он - гуд!» Немец опешил и 
отпустил подчинённого, а маме 
не сказал ничего.
Осенью 1943 года немцы со-
брали со всех деревень ингер-
манландских финнов и вывез- 
ли в концлагерь Клоога на тер- 
ритории Эстонии. Здесь очень  

Санкт-Петербург (до Петра 
Первого) и вся Ленинградская 
область была территорией Ин- 
германландии. Город был ос-
нован Петром не на пустынном 
болоте. Во времена Господина 
Великого Новгорода в При-
невье обитали финно-прибал-
тийские племена ижора, ко-
рела и водь. У них была своя 
культура, школы, традиции, 
обычаи и, конечно, необычный 
язык. Очень хорошо, что сей-
час возрождаются традиции 
и праздники, где собираются 
многие ингерманландцы. Дни 
Калевалы, Маслениница, Юха-
нус. Конечно, надо развивать и 
сохранять всё это для наших 
потомков. Всё, что я буду опи-
сывать о войне - это воспоми-
нания моей мамы, родственни-
ков и односельчан. 
Я, Аверьянова (Кайканен) Эли-
на Абрамовна родилась 4 июня 
1940 года в деревне Муттолово 
Гатчинского района. Моя мама 
Кайканен Анна Андреевна была 
из большой семьи. Детей было 
14, но живы остались только 
четверо, остальные умерли в 
разное время от болезней. Она 
была младшая и жила с мамой в 
деревне Ветколово. Когда нача-
ли создавать колхозы, в хуторах 
и маленьких деревнях разби-
рали свои дома и перевозили в 
большие деревни. Мамин дом 
остался последним. Однажды, 
когда она вернулась домой из 
города, увидела свой дом разо-
бранным. Села мама на камень 
и горько заплакала. Вдруг по-
чувствовала на плече чью-то 
руку и услышала голос: «Не 
плачь, выходи замуж за моего 
сына». А ей было уже 35 лет. Так 
она и вышла замуж за вдовца с 
сыном от первой жены.
Мой отец Вирронен Абрам 
Иванович был очень трудолю-
бивым, работал трактористом, 

серьезно заболел брат Вильям, 
все думали, что он умрёт: он 
просто лежал, даже не ше-
велился. Немецкий врач сде-
лал ему укол, и этим спас ему 
жизнь. Из лагеря Клоога нас 
должны были переправить в 
Финляндию, но прошёл слух, 
что очередной корабль зато-
нул, так как ночью был силь-
ный шторм. Немцы объявили, 
если корабля долго не будет, то 
всех финнов, как и евреев, со-
жгут в камерах. 
В Финляндии нас определили 
на работы в семью. Отец ра-
ботал в лесу, пилил деревья, 
мама трудилась по хозяйству. 
В июне 1944 года мама родила 
сына Армас-Илмари, такое имя 
дали при крещении в церкви. 
В этом же году зимой появи-
лись представители Советско-
го Союза и сообщили, чтобы 
мы собирались на Родину. На 
очередной службе в церкви 
пастор призывал нас остаться 
в Финляндии, но родители по-
ехали. Нас - детей - было уже 
четверо. 

Вернуться в родную де-
ревню нам не разреши-
ли. Считалось, что те, 

кто батрачил в Финляндии, 
были предателями Родины, их 
лишили права проживать в 
Ленинградской области. Наша 
семья поехала  в Ярославскую 
область. Отец работал в кол-
хозе. В одно дождливое лето 
научил местных делать ределя 
для сушки травы, что было там 
диковинкой. Но родители так 
хотели вернуться в свой дом, 
что поехали в Ленинградскую 
область без разрешения. Но их 
не пустили. 
Пришлось перебираться в Эсто-
нию, поселились недалеко от 
города Пярну. Отец устроился 
рабочим в «Институт разведе-
ния лошадей». Был уже 1947 
год, я пошла учиться в 1-й 
класс. Но опять начались гоне-
ния. Всем финнам, которые на-
ходились здесь, дали 24 часа, 
чтобы покинули Эстонию. Отец 
был очень трудолюбивый и ди-
ректор института предложил 
ему поменять фамилию Вир-
ронен на Воронова и тогда нас 
бы не трогали. Но отец сказал: 
«Я родился финном, финном и 
умру!» 
Очередным нашим местом жи-
тельства стала Псковская об-
ласть. Чтобы прокормить семью, 
отец поехал обратно в Эстонию, 
купил там корову и пешком, 
по железнодорожной колее, 
привел её к нам. Здесь я опять 
пошла в 1-й класс. Мне было 
сложно, потому что по-русски 
я почти не разговаривала. По 
слухам, родители узнали, что 
много финнов едут в Карелию. 
Мы объединились с другими 
семьями и поехали на остров, 
название точно не помню - Ман-
цин Сари или Мантиансари 
(Мантсинсаари - прим. редакто-
ра).Там жили русские, татары, 
белорусы, украинцы, но больше 
всего ингераманландцев. 
Перечислю несколько семей. 
Хямяляйнен из Реболова, Малки 
и Сюкияйнен из Сквориц, Вир-
ронен из Педлино, Маннинен из 
Мал. Сяськелево, Сузи, Юнолай-
нен, Руоц, Лайдинен Ирма из-под 
Гатчины. Очень запомнилась се-
мья, где мужем был цыган Васи-
лий, а женой - финка Хертта. Я 
играла с их детьми Юрой, Люсей 
и Анатолием. Здесь я окончила 3 
класса и больше не училась. 
В 1953 году родители опять 
попытались вернуться в род-
ную деревню, но получи-
ли отказ. Уехали в Эстонию  

под Тарту, хутор Кахна. Я была 
в няньках у лётчика Петра Ива-
новича Савченко и его жены 
Нина Денисовна, у которых 
было 2 сына - шестилетний Ва-
лера и восьмимесячный Алё-
ша. Через год нам разрешили 
вернуться в родные края.
Наш дом стоял целый, но там 
жили другие жильцы, а мы 
остановились в Волосово. В 
1956 году мы приехали в свой 
дом в деревню Муттолово. Сна-
чала жили с семьёй Берклунд, 
но потом им дали другое жи-
льё, а мы остались в своём род-
ном доме. На этом и закончи-
лись наши скитания. Мне было 
уже 16 лет. Я пошла работать 
на свиноферму. 
Помню интересный случай. 
Одна свиноматка умерла, а 8 
поросяток её сосали, уже мерт-
вую. Увидев это, я побежала 
в контору, всю дорогу ревела 
и причитала: «Что же теперь 
будет? Ведь меня накажут». 
В конторе все сбежались: что 
случилось? Я сквозь слезы: 
«Машка умерла!» Всех свино-
маток называли Машками. Все 
засмеялись. Меня не наказа-
ли, зоотехник успокоил меня, 
что моей вины нет. Работала я 
на разных работах, в том числе 
на кормокухне - в 3 смены.
Со своим будущим муже я 
познакомилась, когда мне ис-
полнилось 18 лет. Я возвраща-
лась с подругой из Сквориц-
кой церкви. Конечно, вместо 
церкви были руины. Служба 
была на улице. Я проходила 
обряд Воцерковления. На мне 
было длинное белое платье и 

хорошо работал и был в физиче-
ской форме, распределяли  по 
финским семьям, туда, где не 
было мужчин, чтобы работать 
по хозяйству. В один из дней 
Иван с напарником ехали из 
леса на санях мимо железнодо-
рожной станции. Он поднялся 
на перрон, чтобы подвести ко-
го-нибудь по пути, и вдруг уви-
дел… свою жену Катю! И надо 
же было случится такой встре-
че! Жена с семьёй были вывезе-
ны из Советского Союза, и они 
только что вышли из вагона. А 
узнал он её по белому вязанно-
му платку и пальто. 
Ещё одна история про родите-
лей свекра - Андрея Ивановича 
и Марию Васильевну. Во время 
войны в одной половине дома 
поселились немецкие солдаты. 
А хозяева жили за стеной, в 
другой половине. Глубокой но-
чью к ним постучался русский 
солдат, он был больной и го-
лодный. Бабушка его помыла, 
накормила, обстирала. Прята-
ли его на русской печке. Ког-
да солдат начинал кашлять, 
то кто-нибудь из домочадцев 
тоже начинали кашлять, что-
бы немцы не заподозрили. 
Жил он у них, наверно, неде-
лю, а однажды ночью исчез. 
Видимо, красноармейцу стало 
лучше, и он ушёл.
У каждого человека на этой 
земле своя судьба и каждый 
может написать о себе целую 
книгу. На свою жизнь я не жа-
луюсь, было в ней много всего. 
И плохого, и хорошего. На дан-
ный момент у меня 6 внуков 
и 9 правнуков. Сейчас у меня 

ВОЙНЫ 
НЕДЕТСКОЕ ЛИЦО

коса до пояса. И меня увидел 
молодой тракторист. После той 
встречи он искал меня два ме-
сяца по всем деревням. 
Наконец, в Сяськелевском клу-
бе он опять меня увидел - я 
первый раз пришла на танцы 
вместе с подругой. В этот вечер 
у меня было сразу три кавале-
ра, а я выбрала его - Ивана. 
Он катал меня на мотоцикле, 
играл на гармошке, всего было 
три свидания. Потом 3,5 года 
я ждала его из армии, он слу-
жил в Германии. В феврале 
1962 года мы поженились, и я 
переехала в деревню Сиганема 
(сейчас д. Тяглино). В течение 
года родители мужа построи-
ли для нас дом. В 1963 году я 
родила сына Ивана и мы пере-
ехали в новый дом. В 1965 году 
родился сын Виктор, в 1977 
году дочь Анна.

Когда я жила в доме роди-
телей мужа, я услышала 
историю про моего свё-

кра. Во время «зимней войны» 
в 1939 году Аверьянов Иван 
Андреевич попал в плен в Фин-
ляндии. Пленных в лагерях, кто 

много времени для себя, читаю 
много литературы, посвящён-
ной Богу. Утром, просыпаясь, я 
благодарю Бога, что ещё одна 
ночь прошла и впереди новый 
день. Один раз в месяц ко мне 
приезжают из Колпанской 
церкви Святого Петра. Прово-
дит Богослужение пастор Вла-
димир, а также пастор Евгений 
из города Пушкина. 
Мне так хочется, чтобы люди 
были добрее, чтобы не было 
национальной ненависти и, ко-
нечно, не было войны.
Без Бога нация — толпа, 
объединённая пороком,
Или слепа, или глупа, иль, 
что страшней, жестока.
И пусть на трон взойдёт любой, 
глаголющий высоким слогом,
Толпа останется толпой, пока 
не обратится к Богу.    

Иеромонах Роман (Матюшин)

Элина Абрамовна 
АВЕРЬЯНОВА, 

малолетний узник
Записала курсистка 
Войсковицкой ШТВ 

Б.Э. КУЗЬМИНА
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ЛДПР — 30 ЛЕТ!

Встреча с жителями п. Тайцы

(Окончание. Начало на стр. 1)

Либерально-демократическая партия 
возникла 13 декабря 1989 года. Именно этот 
день считается Днем рождения ЛДПР. Тогда 
существовал ещё Советский Союз, поэтому  
на своем первом, учредительном съезде, она 
взяла название «Либерально-демократическая 
партия Советского Союза».

- Каким Вам видится взаи-
модействие Совета депута-
тов и нового руководства 
Гатчинского района?
- Позитивным (улыбается). Я 
считаю, что новое руководство 
Гатчинского района лучше пре- 
дыдущего. Почему? Потому что  
в состав нового Совета депу-
татов вошло достаточно мно-
го тех, кто прошли выборную 
компанию самостоятельно. Это 
Сиверский, это Вырица, это Су-
санино. Где-то Гатчина, Верево, 
Коммунар. Эти люди прошли в 
депутаты сами, они не предста-
вители «Единой России» и не 
ставленники администрации. 
Они независимы. 
И я могу сказать, что, если бы 
не появление во главе района 
Людмилы Николаевны Неща-
дим, то в Совете депутатов был 
бы просто бардак. Её в районе 
любят и уважают, и именно 
она может уравнять те цен-
тробежные силы, непременно 
возникающие при появлении 
новых и независимых депута-
тов, которые никому ничего не 
должны. Я думаю, что с её при-
ходом обстановка улучшится - 
и политическая, и социальная, 
и общественная. Тем паче, что 
последние пару лет в районе 
реально был застой.
- В связи с упоминаем за-
стоя, какие планы у гатчин-
ского отделения ЛДПР по 
выходу из него?

Ко времени первого съезда пар-
тия объединила уже больше 
трех тысяч человек из тридца-
ти одного региона всей страны. 
По сути, Либерально-демокра-
тическая партия Советского 
Союза была самой первой де-
мократической оппозицией в 
Советском Союзе.
На выборах президента России, 
которые состоялись 12 июня 
1991 года, практически нико-
му неизвестный Жириновский 
набрал феноменально большое 
количество голосов (7,81%). Он 
смог занять третью позицию 
после Ельцина и Рыжкова. Ли-
берально-демократическая пар-
тия заявила о себе, по словам 
Владимира Жириновского, в ка-
честве «третьей силы». 
Можно сказать, что Владимир 
Жириновский стремительно вор- 
вался в политическую жизнь 
России. К этому времени ему 
уже было сорок лет, возраст 
умственной и физической зре-
лости. Он самым первым изо 
всех политических деятелей 
тех времен создал новую де-
мократическую политическую 
партию - ЛДПР, разработал её  

- Мы хотим разбавить «меж-
дусобойчик» единороссов в За- 
конодательном собрании Ле-
нобласти. Через два года у нас 
будут выборы в ЗАКС, куда я 
планирую выдвинуться от Гат-
чинского района. Да и Андрей 
Лебедев (руководитель фрак-
ции ЛДПР — Н.М.) давно зовёт 
(смеётся). Это такая глобаль-
ная задача на перспективу. 
Что же касается текущих дел, 
то это привлечение новых чле-
нов, проведение различных ме- 
роприятий… Замечу, что от на- 
шей партии в выборах участво-
вало порядка шестидесяти че- 
ловек - это больше всех, не 
считая, естественно, «Единую 
Россию». Видимо, нас испуга-
лись, поэтому допустили толь-
ко пять кандидатов. 
За время выборов образовался 
костяк из полусотни активи-
стов, которые не прошли. Это 
новая команда, мы поддержи- 
ваем связи, координируем свою  
деятельность, развиваемся, 
вместе работаем над выборами 
в Законодательное собрание и 
Госдуму. Продолжаем популя- 
ризацию нашей партии и оказа- 
ние помощи гражданам. А в свя-
зи с тем, что я избран председа-
телем постоянной комиссии по 
вопросам местного самоуправ-
ления и законности, эта помощь 
выходит уже на другой уровень. 
Вот на этом уровне мы и будем 
работать. 

Николай МОНАСТЫРНЫЙ

программу и концепцию. Зна-
чимой заслугой Жириновско-
го, а также его партии, высту- 
пает решительная защита рус-
ских людей, отстаивание их 
достоинства и национальных 
интересов, усилия по скорей-
шему спасению России от де-
мографического коллапса. «Я 
стану защищать русских» - с 
данного лозунга начал само-
стоятельную политическую 
деятельность Владимир Жири-
новский. 
Одновременно он ратовал за 
равные права для всех имею-
щихся коренных жителей Рос-
сийской Федерации, боролся за 
значительное улучшение ма-
териального положения основ-
ных групп населения, требовал 
обуздать ненасытный аппетит 
разворовавших национальные 
богатства олигархов, а также 
их прислужников - бюрокра-
тию, чиновников. Большая за-
слуга Жириновского и ЛДПР 
состоит также в том, что они 
высоко подняли знамя патри-
отизма, что дало возможность 
начать, хоть и весьма медлен-
ное, возрождение России.

В Госдуме с самого начала её 
деятельности фракция ЛДПР 
являлась оппозиционной. Ча-
сто она выступала в качестве 
балансира при голосовании 
сложных постановлений и зако-
нопроектов. Большое внимание 
Жириновский и другие депута-
ты от ЛДПР уделяли осущест-
влению защиты национальных 
интересов России, а также име-
ющихся социальных требова-
ний жителей страны. Владимир 
Жириновский последовательно 
проводил курс на стабилиза-
цию политического и экономи-
ческого положения в России, не 

раз играл большую роль, чтобы 
не дать скатиться российскому 
обществу к силовым методам 
решения проблем.
ЛДПР вошла в российскую 
политическую жизнь как раз 
в переломные годы, когда го-
сударство оказалось на грани 
гибели. ЛДПР превратилась в 
весьма влиятельную политиче-
скую силу, сыгравшую большую 
роль в повороте Российского го-
сударства к восстановлению в 
качестве великой державы, ка-
ковым оно было в течение мно-
гих столетий.

Идеология ЛДПР является пу-
теводной нитью для России. Ос-
новное положение концепции 
партии - осуществление превра-
щения России в единое, силь-
ное, демократическое, процве-
тающее государство, а также 
способствование возрождению 
русского народа, который поте-
рял сотни миллионов человек 
по причине войн и революций, 
произошедших за последнее 
столетие. 
Данные концептуальные уста-
новки помогли привлечь на сто-
рону ЛДПР многие миллионы 
сторонников, а также смогли 
оказать влияние на весь име-
ющийся спектр политических 
сил России, большинство из ко-
торых, в том числе и правитель-
ственные круги, восприняли 
данные установки и даже ино-
гда выдают их за свои собствен-
ные. Это подтверждает знаме-
нитое утверждение о том, что 
та идеология является верной 
и жизненной, которая отвеча-
ет имеющимся реальностям, а 
также тенденциям дальнейше-
го развития России.
Сегодня ЛДПР - это более трех-
сот тысяч членов партии, пред-
ставительство на всех уровнях 
законодательной власти, работа 
в органах исполнительной вла-
сти. И миллионы избирателей 
по всей стране!

Пресс-служба Гатчинского 
отделения ЛДПР

ЛИБЕРАЛЬНО-ДЕМОКРАТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ РОССИИ — 30 ЛЕТ

Виктор Сёмкин известен не только в родной 
Вырице - он был зачинателем районного 
телевидения и отцом-основателем телекомпании 
«Викинг». Но мало кто знает, что выритчанину 
Сёмкину членский билет ЛДПР вручил лично 
лидер партии Владимир Жириновский…

ПАРТБИЛЕТ «ОТ 
ЖИРИНОВСКОГО»

«Лихие девяностые». Время бур- 
лений, стрессов и надежд. Вре-
мя непростых решений, обще-
ственных дискуссий и ярких 
политиков. На публичном небо-
склоне взошла звезда молодого -  
по политическим же меркам -  
либерального демократа Жири- 
новского. Его нестан-
дартная манера выс- 
туплений, громкие  
обещания и озву-
чивание простых 
решений для 
непростых проб- 
лем привлека-
ли внимание 
народных масс 
своей доходчиво-
стью и ориги-
нально-
стью.

Призывы Жириновского «Ка-
ждой бабе - по мужику!» и 
«Каждому мужику - по бутыл-
ке водки!» были понятны и со-
звучны чаяниям «глубинного 
народа», а обещание омыть 
сапоги русского солдата в Ин-
дийском океане повышало у 
народа чувство «глубинного 
патриотизма». 
Естественно, что Владимир Воль- 
фович пользовался популярно-
стью и у средств массовой инфор- 
мации любого уровня. Не остал-
ся в стороне и вырицкий «Ви- 
кинг», сделавший в 1997 году 
небольшое интервью с эпатаж-
ным партийцем на одном из 
мероприятий в Петербурге. 
Возможно, история на этом бы и 

закончилась, но весной девяно-
сто восьмого главный редактор 
телекомпании Виктор Сёмкин 
получил личное приглашение от 
Жириновского осветить очеред-
ное предвыборное мероприятие  
ЛДПР в Северной столице. «На- 
верно, я ему понравился», -  
улыбается Виктор Григорьевич.
Вторая встреча гатчинского 
журналиста и московского го-
стя состоялась 12 марта 1998 
года. Общение получилось не-
формальным: после официаль-
ной съёмки пили чай с плюш-
ками, говорили «за жизнь», 

обсуждали местные и россий-
ские проблемы. 
- Он был молод, активен, напо- 

  рист и популярен, - вспоми- 
 нает Виктор Сёмкин. -  

Наблюдая за его выс- 
 туплениями по те- 

 левизору, я пред- 
  ставлял, что он  

такой же и в жизни. Но ошиб-
ся. Наше общение было спокой-
ным и взвешенным. В личной 
беседе, вне софитов и камер, 
Жириновский показался мне 
человеком образованным, на-
читанным, адекватным и раз-
умным. 
Под занавес интервью лидер 
партии подал знак своему по-
мощнику, и тот удалился. Вер-
нувшись через несколько минут, 

что-то передал Жириновскому. 
Это оказался… партийный би-
лет зелёного цвета за номером 
205032 на имя Виктора Сёмки-
на! «Поздравляю», - Владимир 
Вольфович протянул удостове-
рение Виктору Григорьевичу. 
- Что я испытал в тот момент? —
задумывается основатель «Ви-
кинга». - Скорее, удивление. 
До этого момента я ни в каких 
партиях не числился, и всту-
пать никуда не собирался. Тем 
паче, что журналист, в целях 
сохранения объективности, не 
может иметь какую-либо пар-
тийную принадлежность. Но 
Жириновский такой человек, 
который партбилетами не раз-
брасывается…
С того памятного момента 
минуло два десятилетия. В 
стране и обществе произошли 
значительные изменения. Из-
менился ли сам Жириновский? 
По мнению Виктора Григорье-
вича, кардинальных перемен 
его давний знакомец избежал. 
Разве что повзрослел, набрал-
ся политического опыта, стал 
мудрее. Как и наш герой.
- Я всегда хожу на выборы, 

вне зависимости от их 
статуса, - признаётся 
Виктор Сёмкин. - Вни-
мательно изучаю кан-
дидатов от разных пар-
тий, их программы. И 
если у меня возникают  
сомнению в «чистоплот- 
ности» кандидата, или 
человек просто не вы-
зывает доверия, я всег-
да голосую за предста-
вителя ЛДПР. 
Стабильность, как го-
ворится, признак мас- 

терства. В том числе, и ста-
бильность взглядов. Что же до 
зелёного партбилета «от Жи-
риновского», то он хранится в 
семейном архиве Виктора Гри-
горьевича. Как хорошее вос-
поминание. Воспоминание о 
«лихих девяностых» - времени 
кардинальных перемен и боль-
ших надежд.

Михаил НИКОЛАЕВ
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Партия - это, прежде всего, 
люди! Люди, которым не чу-
ждо ничто человеческое. У 
каждого из нас свои тяготы 
и заботы, радости и горести, 
успехи и неудачи. Но есть 
то, что нас всех объединяет. 
Это ЛДПР! Партия, которая 
вот уже 30 лет собирает под 
своими знаменами неравно-
душных граждан в борьбе за 
лучшую долю для России и 
каждого из нас. Это не гром-
кие слова или штампы, это 
реальные дела и судьбы лю-
дей, которым удалось помочь. 
И мы, Гатчинское местное 
отделение, работая на зем-
ле, как никто другой, об этом 
знаем. 
В нашей общественной при-
ёмной (г. Гатчина, ул. Чкало-
ва, д. 77) регулярно проводят 
приём граждан руководители  
отделения, депутаты, предста- 
вители Ленинградского регио-
нального отделения партии. 
Отделение проводит митин-
ги, пикеты, «круглые столы». 
Участвует в общегородских 
мероприятиях, публичных слу-
шаниях, депутатских сессиях,  
отчётах глав администраций 
поселений и района. Посред-
ством активистов и членов 
партии распространяет агита-
ционные материалы. Централь-
ный аппарат партии организует 

Уважаемые жители Гатчин-
ского района! От лица партии 
хочу поблагодарить всех тех, 
кто поддержал нас на муници-
пальных выборах, состоявших-
ся 8 сентября нынешнего года. 
От себя лично говорю спасибо 
своим землякам - жителям 
Таицкого городского поселе-
ния, поддержавших меня на 
этих выборах.  
Почему я выбрал ЛДПР? Во-пер-
вых, мои жизненные принципы 
и взгляды совпадают с незави-
симой позицией партии. Мне 
импонирует то, что наша пар-
тия и её лидер В.В. Жириновский 
всегда говорят во всеуслышание 
обо всех острых проблемах, 
о которых некоторые другие 
партии предпочитают про-
молчать. Мы - единственная 
партия, которая постоянно 
говорит о том, чтобы у нас 
должны быть восстановлены 
в полном объёме бесплатная 
медицина и образование, для 
детей должны работать бес-
платные секции и кружки. 
Во-вторых, партия не обманы-
вает граждан невыполнимыми 

ЛДПР - старейшая партия 
в России. На протяжении 30 
лет она отстаивает интере-
сы граждан и объединяет лю-
дей, неравнодушных к судьбе 
нашей страны и её будущему. 
За эти годы ЛДПР стала сим-
волом демократии, которая 
позволяет гражданам самим 
выбирать власть и свободно 
высказывать свою позицию. 
Партия ЛДПР на практике 
доказала, что способна брать 
на себя ответственность и 
по праву является партией 
реальных дел.

Митинг в День народного единства

День Российского флага

Офис ЛДПР - встреча с жителями Гатчины
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специальные поезда ЛДПР, ко-
торые курсируют по регионам 
нашей страны, посещая, в том 
числе и наш района (март 2016 
года, ж/д станция Сиверская, 
сентябрь 2017 года, ж/д станция 
Вырица). На остановках, кото-
рые делает поезд, у людей есть 
возможность напрямую задать 
свой вопрос депутатам Государ-
ственной Думы, представите-
лям регионального отделения и 
центрального аппарата партии, 
юристам. Естественно, подоб-
ные мероприятия анонсируют-
ся заранее. Всё это позволяет 
быть ближе к людям, чётко по-
нимать запросы и настроения 
общества.
И, конечно, одна из основных 
задач партии - это участие в 
выборах разных уровней. На 
сегодняшний день, по резуль-
татам муниципальных выборов 
8 сентября 2019 года, в поселе-
ниях Гатчинского района из-
браны пять депутатов от ЛДПР. 
Это Веревское СП, Таицкое ГП, 
Сусанинское СП, Пудомягское 
СП и МО «Город Гатчина». Два 
депутата, из Веревского СП и 
Таицкого ГП, делегированы 
в совет депутатов Гатчинско-
го муниципального района, а 
один из них - Воскресенский 
Сергей Владимирович, являет-
ся председателем постоянной 

комиссии по вопросам мест-
ного самоуправления и закон-
ности. Так что в этом плане 
мы улучшили свои показа-
тели по сравнению с муни-
ципальными выборами 2014 
года. Тем не менее, есть ещё 
куда стремиться и расти. 
Но выборы для партии - это 
не только кандидаты, претен-
дующие на замещение депу-
татского мандата, это также 
наши члены избирательных 
комиссий, организация и про- 
ведение выборов без кото-
рых просто невозможна. Это 
наблюдатели, направленные 
партией и кандидатами, ко-
торые следят за законно-
стью проведения выборов в 
день голосования, тем самым 
обеспечивая гласность и ле-
гитимность избирательного 
процесса. Это агитаторы, те, 
кто в период избирательной 
кампании помогает кандида-
там донести свою программу, 
цели и задачи, как можно 
большему числу избирателей.  
Все они активисты и члены 
партии ЛДПР!
Конечно, есть и те, кто недо-
волен нашей работой, выра-
жает критику в адрес партии. 
Но мы держим удар, работаем 
над ошибками, стараемся де-
лать больше и лучше. И ре-
зультат работы, в том числе, 
наш сегодняшний юбилей. На 
протяжении 30 лет партия не 
развалилась, не сошла с дис-
танции. Более того, продол-
жает успешно развиваться и 
работает на благо общества.
В завершение хочу выразить 
слова благодарности в адрес 
каждого избирателя, активи-
ста и члена партии. Поздрав-
ляю Вас с праздником —  
30-летним юбилеем ЛДПР! 

Марсель ВАСИЛЬЕВ, 
Первый заместитель 

координатора Гатчинского 
МО ЛДПР, член ТИК ГМР, 

общественный деятель

обещаниями, не изменяет сво-
им принципам. В-третьих, в 
партии нет оглядки на твою 
социальную принадлежность, 
все равны, каждый имеет пра-
во на свою точку зрения, на 
право отстаивать её, доказы-
вать её состоятельность.
Последние выборы показали, 
что пелена с глаз наших граж-
дан начинает спадать, они 
начинают видеть тех, кто 
действительно ставит цели 
изменить к лучшему положе-
ние в поселениях и повернуть 
исполнительную власть в лице 
администрации лицом к наро-
ду, заставить её действовать 
в интересах жителей. 
Много задач стоит перед на- 
ми, но, благодаря Вашей под-
держке, мы обязательно спра-
вимся. Здоровья вам и вашим 
близким!

Андрей КОСТЮГИН, 
депутат Совета 

депутатов Таицкого ГП, 
депутат Совета депутатов 

Гатчинского района

работу с молодёжью, оказы-
вает ей поддержку, помогает 
реализовать свои мечты и та-
ланты.
Хочу выразить огромную благо-
дарность Гатчинскому мест-
ному отделению Ленинградс- 
кого регионального отделения 
ЛДПР, в котором работают 
замечательные, отзывчивые 
люди, всегда готовые прийти 
на помощь.
Поздравляю всех активистов, 
сторонников и членов партии 
ЛДПР с 30-летним юбилеем! 
Желаю Вам крепкого здоро-
вья, семейного благополучия, 
процветания и новых успехов 
в партийной и профессио- 
нальной деятельности! Пусть 
всем нам сопутствует удача 
и успех, а энтузиазм и силы 
никогда нас не покидают. 
Многое ещё предстоит сде-
лать, но я уверена, что при 
поддержке людей, честной 
и активной работе все цели 
будут достигнуты. Пусть 
партия развивает свои гори-
зонты.
Искренние слова благодарно-
сти хотелось бы выразить 
нашим избирателям за до-
верие и поддержку, которую 
они оказывают партии на 
протяжении всех 30 лет. Я 
глубоко убеждена в том, что 
ЛДПР, сохранив свои лучшие 
качества, продолжит уве-
ренно двигаться вперёд и 
становиться крепче год от 
года.

Юлия ГАВРИЛОВА, 
депутат Совета 

депутатов Сусанинского 
сельского поселения

На протяжении многих лет я 
вместе с членами моей семьи 
следила за деятельностью пар-
тии, ее председателя Владими-
ра Вольфовича Жириновского, 
разделяя взгляды партии на 
многие вещи. Я очень рада, что 
вступила в ЛДПР и стала ча-
стью этой большой и дружной 
семьи.
Основная миссия партии - кон-
кретные, реальные дела, кото-
рыми она и известна не только 
на территории Гатчинского 
района, но и по всей России в це-
лом. Партия ведёт активную 
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Вы никогда не задумывались 
о том, чьи интересы представ-
ляют политические партии 
России? Нет, с «отраслевыми» 
партиями все понятно даже 
из названий. «Партия пенси-
онеров» защищает права тех, 
кто дожил до пенсии, «ПАР-
ТИЯ ВЕТЕРАНОВ РОССИИ» 
отстаивает интересы этих са-
мых ветеранов, «Российская 
экологическая партия «Зелё-
ные» борется за чистоту при-
роды, «Монархическая пар-
тия», вроде как, хочет вернуть 
самодержавие.
А как быть с теми, чьё на-
звание не дает прямого отве-
та? Судите их по делам их, и 
вы увидите, что они тоже по 
сути своей «отраслевые», то 
есть отражающие нужды и 
потребности какой-то одной 
конкретной части нашего об-
щества. Вот, например, правя-
щая партия «Единая Россия». 
Практически любой гражда-
нин нашей страны назовет 
эту партию «профсоюзом чи-
новников», и, пожалуй, будет 
прав. 
КПРФ и их конкуренты-бра-
тья «Коммунисты России»? 
Несмотря на нынешнюю то-
лерантность в своих програм-
мах, они ни на миллиметр 
не отошли от того, что они 
«классовые» партии. А что де-
лали коммунисты с теми, кого 
считали классово чуждыми, 
в истории нашей страны на-
писано кровью. «Яблоко»? Их 
идеология изначально рас-
считана на небольшую часть 

У меня стойкое убеждение в 
том, что успешная работа в 
отделении партии зависит 
от людей, состоящих в ней, 
от людей, которым небезраз-
лична жизнь своего города, 
района, села и т.д. Благода-
ря им, проводится огромное 
количество мероприятий и, 
благодаря грамотным специа-
листам, оказывается помощь 
всем нуждающимся, пришед-
шим с тем или иным вопро-
сом. 
Мы часто видим в социальных 
сетях негатив в адрес депу-
татов, но чаще всего, когда 
человеку нужна помощь, он 
идет в полицию, больницу и, 
в последующем, обращается 
за помощью к депутатам. 
Я благодарна Гатчинскому 
местному отделению ЛДПР 

Дорогие земляки, партии ЛДПР 
исполняется 30 лет. На про-
тяжении долгих лет партия 
последовательно отстаивает 
свою позицию и работает на 
благо общества! Не являюсь 
исключением и я, депутат со-
вета депутатов Пудомягско-
го сельского поселения.
За последние годы на терри-
тории Пудомягского поселе-
ния совместными усилиями 
Гатчинского местного отде-
ления ЛДПР, депутатского 
корпуса ЛДПР Гатчинского 
района и ЗАКСа Ленинградской 
области было сделано много 
полезных дел. Среди которых -  
ремонт кабинета техноло-
гии Лукашевской СОШ, уста-
новка детской площадки в п. 
Лукаши, ул. Школьная, д. 9 из 
средств депутатского фонда 
депутата ЗАКСа Лебедева 
Андрея Ярославовича. 
При непосредственном уча-
стии депутата Гатчинского 
муниципального района Воскре-
сенского Сергея Владимирови-
ча было закуплено оборудова-
ния для дневного стационара 
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либеральной интеллигенции 
и никогда не была интересной 
и нужной даже большинству 
остальной интеллигенции.
ЛДПР - качественно иная пар-
тия. Она не противопоставляет 
интересы пенсионеров и стале-
варов, военных и профессуры, 
ревнителей чистоты окружа-
ющей среды и тех, кто ратует 
за развитие промышленности. 
ЛДПР - это партия ГРАЖДАН 
РОССИИ.
ЛДПР - разумная и патриотич-
ная сила. Мы взяли от всех идео- 
логий самое лучшее. Мы не-
много консерваторы - защища-
ем порядок, стабильность и ве-
ликодержавный статус страны. 
Мы немного либералы - высту-
паем за полную свободу эко-
номики и СМИ. Мы социаль-
но-ориентированы, поскольку 
защищаем интересы миллио-
нов бедных людей. Мы счита-
ем, что Россия должна быть 
и военной сверхдержавой, и 
страной с высоким уровнем 
жизни. ЛДПР давно настаива-
ет, что минимальную зарплату 
пора повысить сначала до 20, 
а потом и до 50 тысяч рублей. 
ЛДПР знает, как обеспечить 
граждан дешёвым доступным 
жильём и новыми рабочими 
местами. Наша программа - 
простая и понятная.
ЛДПР не сделала ничего плохо-
го ни стране, ни народу. Мы не 
пролили ни капли крови. Мы не 
превращали людей в бедных и 
голодных. Мы - партия хороших 
дел. Напрямую помогаем граж-
данам. Поддерживаем только те  

законы, которые выгодны со- 
отечественникам. А когда 
предлагают поднять пенси-
онный возраст или увеличить 
налоги - мы всегда голосуем 
против.
У нынешней партии власти по-
лучается далеко не всё. 10 лет 
назад нам обещали: в 2020-м 
средняя зарплата будет 150 ты-
сяч, а средний класс составит 
половину населения. До 2020-
го осталось пара недель - и что? 
Средняя зарплата едва-едва 
дотягивает до 40 тысяч, на 
уровне среднего класса живут 
7 % населения.
«Левые» уже правили в ХХ 
веке - и принесли стране мно-
го бед. Они обещали равен-
ство, социальную защиту, все-
общее изобилие - и обманули 
народ. Ради строительства со-
циализма погубили миллио-
ны людей - но при социализме 
люди всё равно жили бедно. А 
русские богатства тратились 
на прокорм половины мира. 
КПРФ постоянно смотрит в 
прошлое, но в том прошлом -  
сплошной обман и предатель-
ство интересов русского наро-
да.
Были у власти и прозападные 
демократы - при Ельцине. Они 
точно также обманули народ. 
Их «свободная» экономика за-
вершилась провалом и обни-
щанием миллионов людей. Их 
обещания построить свобод-
ную прессу и независимую 
судебную систему не были 
выполнены. При них Россия 
едва не погибла.
А у ЛДПР нет ни одного изъ-
яна, присущего другим пар-
тиям. Мы смотрим в будущее. 
Наша партия состоит из чест-
ных патриотов - это компетент-
ные специалисты, энергичные 
молодые люди, управленцы и 
экономисты с огромным опы-
том. Губернаторы от ЛДПР 
эффективнее всего заботятся о 
жителях страны.
История показала: привести 
Россию к успеху не могут ни 
левые, ни либералы, ни кон-
серваторы. В этих условиях 
нормальный избиратель сде-
лает ставку на ЛДПР.

Юрий ДУДИН, 
заместитель координатора 

Гатчинского МО ЛДПР

за возможность участия в 
предвыборной кампании, за по-
лученный бесценный опыт и за 
поддержку в любых начинани-
ях. Благодаря Воскресенскому 
Сергею Владимировичу и Ва-
сильеву Марселю Евгеньевичу 
я осуществила свою мечту в 
полной мере. Ранее я помога-
ла людям, и на вопрос «зачем» 
были долгие споры и недопо-
нимания со стороны людей. 
Сейчас я отвечаю проще: «Я -  
депутат и это моя непосред-
ственная обязанность». 
Я поздравляю весь актив ЛДПР 
с юбилеем и желаю дальнейше-
го развития на благо жителей 
нашего города и района! 

Светлана МАЛАШКОВА, 
депутат Совета депутатов 

города Гатчина

фельдшерского пункта в п. Лу-
каши, выполнен ремонт доро-
ги в щебеночном исполнении в 
д. Вярлево (900 метров). Это 
лишь малая крупица того, 
что было сделано.
Также я являюсь председате-
лем совета ветеранов Гат-
чинского межрайонного отде-
ла вневедомственной охраны 
(МОВО). В рамках организации 
мы оказываем помощь ветера-
нам органов внутренних дел, 
ведем общественную работу.
Активно принимаю участие 
в депутатских сессиях. Зани-
маю принципиальную позицию 
по значимым для поселения 
вопросам. Участвую в обще-
ственных мероприятиях, про-
водимых на территории посе-
ления и района.
Поздравляю всех членов пар-
тии и активистов с юбиле-
ем! Будем и дальше работать 
на благо нашей родной земли!
Валерий ПИМЕНОВ, депутат 
Совета депутатов Пудомягско-

го сельского поселения
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«Сиверский калейдоскоп» - хо-
рошая площадка для экспери-
мента и показа новых постано-
вок, своеобразный трамплин 
для творческого взлёта совсем 
ещё молодых коллективов и их 
руководителей, направленный 
на создание сферы творческо-
го общения, обмена опытом, 
роста профессионального ма-
стерства.
Между конкурсными отделени-
ями проходят «круглые столы» 
для руководителей, во время 
которых члены жюри подробно 
обсуждают выступления каж-
дого коллектива-участника. Их 
критерии для оценки - арти-
стизм, сценическая культура, 
исполнительское мастерство, 
оригинальность и новизна, об-
раз и характер, композицион-
но-музыкальное решение.
В составе жюри: О.А. Горбуно-
ва - балетмейстер, обладатель 
серебряного знака ЮНЕСКО за  
заслуги в области хореогра-
фии, лауреат Международных 
и Всероссийских конкурсов ба- 
летмейстеров, заведующая сек- 
тором хореографии Дома на-
родного творчества комитета 
по культуре Ленинградской об- 
ласти, председатель Государ-
ственной экзаменационной ко-
миссии СПб Государственного 
института культуры, Ю.В. Вай-
нонен - лауреат Всероссийских 

Мы пригласили автора выставки 
«Берега», представленной сей-
час в Доме культуры, художни-
ка из Сиверской, руководителя 
художественного отделения Си-
верской ДШИ им. И.И.Шварца, 
члена Союза художников Рос-
сии, участника многочисленных 
выставок не только в России, но 
и за рубежом Александра Ефи-
мовича Златкина. 
Он рассказал об истории на-
писания представленных ра-
бот, прочитал несколько своих 
стихотворений. Он ещё пишет 
и замечательные стихи. Не-
которые из них положены на 
музыку. Правду говорят, что 
если человек талантлив - он 
талантлив во всём. Это отно-
сится к каждому участнику 
наших встреч. Ведь они внес-
ли огромный вклад в развитие 
культуры не только Гатчинско-
го района.
Нашей гостьей была Наталья 
Михайловна Антонова - одна из 
инициаторов основания лите-
ратурного объединения поэтов 
«Сиверское братство», являет-
ся редактором и составителем 
многочисленных печатных из-
даний, в том числе, представ-
ленного сборника стихов «На-
следство», в котором собраны 
стихи ветеранов Гатчинского 
района.

Фейерверк талантов и ярких творческих 
находок в очередной раз продемонстрировал 
XXII Открытый фестиваль хореографических 
коллективов «Сиверский калейдоскоп», 
ставший традиционным событием в творческой 
жизни Ленинградской области.

Этими стихами Е. Евтушенко ведущая 
Александра Миркушова открыла вторую 
встречу из серии «На крыльях творчества». 
Гостями Белогорского Дома культуры были 
люди очень талантливые и очень разные. 

Людей неинтересных в мире нет.
Их судьбы - как истории планет.
У каждой всё особое, своё,
И нет планет, похожих на неё.

НОВАЯ ПОБЕДА 
ЦИРКА «ГРОТЕСК»

«ДИАЛОГ ПОКОЛЕНИЙ»: 
ТВОРЧЕСТВО ВЗАИМОДЕЙСТВИЯ

И вновь победа! В арсенале на-
град гатчинского цирка - ди-
пломы лауреатов I, II и III степе-
ни, а также благодарственные 
письма руководителям и педа-
гогам коллектива: Вере Сер-

Батюшка интересно и непри-
нуждённо построил беседу 
о нравственных ценностях и 
духовном развитии каждого 
человека, независимо от воз-
раста и социального статуса. 
За чаепитием с пирожками и 
конфетами ребята рассказы-
вали истории из своей жизни и 
живо обсуждали их с предста-
вителями старшего поколения. 
Актуальные вопросы, постав-
ленные отцом Марином, приве-
ли к развитию неформального 
общения между участниками 
встречи, которые долго не хо-
тели расходиться. 
Затем очередное тренинговое 
занятие для детей провела дет-
ский психолог-психотерапевт, 
преподаватель психологиче-
ского консультирования на 

В минувшие выходные народный коллектив 
«Цирк «Гротеск» гатчинского Дома культуры  
с большим успехом выступил на Международном 
фестивале-конкурсе искусств в Санкт-Петербурге.

В Духовно-просветительском центре им. протоиерея 
Иоанна Смолина состоялась встреча учащихся 
средней школы № 11 г. Гатчины, оставшихся 
без попечения родителей, и подопечных Дома 
сестринского ухода «Родные люди» с клириком 
Покровского собора иереем Марином Гузуном.

геевне Чумак, Наталье Нико-
лаевне Ткаченко, Екатерине 
Владимировне Курбатовой. 
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Миссионерских курсах Санкт- 
Петербургской епархии Алина 
Быкина. Занятие было посвя-
щено совместному анализу ус- 
тремлений подрастающего че-
ловека и возможностям реали-
зации его мечты. 
- Система тренингов нашего 
проекта направлена на улучше-
ние социализации и личност-
ное развития детей и подрост-
ков, а также на воспитание у 
них уважительного отношения 
к старшим в процессе общения 
и творческого взаимодействия 
с пожилыми людьми, - говорит 
директор АНО «Культурно-про-
светительское объединение «Об- 
лако» Анна Абикулова. 
Ребят сопровождали опытные 
педагоги - руководители сту-
дий декоративно-прикладного 
искусства «Рукодельница» и 

и Международных конкурсов, 
член Союза концертных деяте-
лей, экс - солистка Ансамбля 
песни и пляски Западного воен-
ного округа и режиссёр Минск-
концерта, Арт-директор Меж-
дународного Фонда поддержки 
образовательных и культурных 
инициатив «Славянский кубок», 
отличник образования и Лау-
реат Государственной премии 
Республики Беларусь С.М. Ма-
русалов.
86 композиций представили 23 
танцевальных коллектива уч-
реждений культуры и образо-
вания из Гатчинского района, 
городов Луга, Тосно, Комму-
нар, Кингисепп, Гатчина.
Обширная география и нема-
лое число участников было да-
леко не единственным, чем мог 
похвастать организатор фести-
валя - Сиверский кино-культур-
ный центр «Юбилейный». По-
радовало качество исполнения 
номеров, интересные и неожи-
даннее постановки, профессио-
нальный рост коллективов.
Выступления продолжались бо- 
лее шести часов. Для участни-
ков и зрителей это были часы 
удовольствия и восторга, не-
вероятного заряда бодрости и 
энергии, восхищения и гордо-
сти талантами подрастающего 
поколения. Спасибо ведущим -  

Самый важный наш гость на 
этой встрече - Почётный граж-
данин Гатчинского района, ла-
уреат многочисленных премий, 
архитектор, краевед, реставра- 
тор, писатель и экскурсовод 
Александр Александрович Сё-
мочкин. Автор многочисленных 
книг о нашем родном крае. Са-
мая последняя из них - «Тени, 
отражённые в реке времён...» -  
была представлена на встрече.
Она - об известных людях, жив-
ших на нашей земле: о цареви-
че Алексее, об А. Майкове, об 
И. Крамском и т.д. Это первая 
книга под таким названием и 
планируются ещё две. В одной 
из них будет рассказ о купцах 
Елисеевых, о их загородном 
доме, расположенном в д. Бе-
логорка.
Как много интересного мы по-
черпнули для себя на этой увле-
кательной встрече! Между вы-
ступлениями звучали песни в 
великолепном исполнении мо-
лодого вокалиста И. Волкова. 
Зрители очень тепло встрети-
ли наших творческих гостей! 
В заключение встречи мы по-
благодарили всех участников 
мероприятия за интересный 
рассказ и, в знак уважения, 
вручили им цветы!
Информация Белогорского ДК

Елене Мелешиной и Любови 
Черкасовой, которые заряжа-
ли зрительный зал позитив-
ным настроением.
Участники в трёх возрастных 
категориях состязались в на-
родной и современной хорео-
графии, эстрадном, спортивном 
и детском танце. Жюри не ску-
пилось на похвалу.
Лауреатами первой степени не- 
однократно стали: детский об-
разцовый коллектив «Росинка» 
Сиверской ДШИ им. И. И. Шва- 
рца (рук. Н. Федосенко, А. Яс-
нова, педагог Е. Шмелева), об-
разцовый хореографический 
коллектив «Радость» Лужско-
го городского ДК (рук. Н. Соро-
кина, Э. Сорокина), ансамбль 
спортивного бального танца 
«Жемчужина» ЦТЮ г. Гатчи-
на (рук. И. Квачева, Е. Квачев, 
тренер В. Квачева), ансамбль 
эстрадного танца «Ритмикс» 
Центра эстетического воспи-
тания и образования детей  
г. Кингисепп (рук. О. Качанов-
ская, педагог Е. Веселкина), 
образцовый коллектив ансам- 
бль танца «Конфетти» Войско-
вицкой ДШИ (рук. В. Фомина,  
О. Уполомникова, педагог К. Дзю- 
ба), образцовые коллективы -  
ансамбли танца «Славяночка»  
и «Пострелята» ЦКДиТ г. Ком-
мунар (рук. И. Савченко, А. Ель- 
цов, А. Гришин, педагог Л. Ко-
ролева), образцовый коллектив 
ансамбль танца «Непоседы» 
Тосненского районного КСЦ 
(рук. Е. Андреева), образцовый 
хореографический ансамбль 
«Сюрприз» Большеколпанско-
го ЦКСиМП (рук. Н. Павлова), 
хореографический ансамбль 
«Гармония» Лужской ДШИ 
(рук. Н. Балаганская), образ-
цовый коллектив ансамбль 
танца «Кристалл» Вырицкого 
КЦ (рук. А. Круглова). 
Высшей награды Гран-при удо-
стоились два коллектива - «По-
стрелята» и «Славяночка».
Большая благодарность участ-
никам и их руководителям за 
доставленное удовольствие, за 
праздник молодости и красоты. 
И до новых встреч через год!
Источник информации и фото: 

https://vk.com/club73107998

ЗВЁЗДЫ «СИВЕРСКОГО 
КАЛЕЙДОСКОПА»

НА КРЫЛЬЯХ ТВОРЧЕСТВА

КУЛЬТУРНЫЙ ПРОМЕНАД

«Наденька» ЦТЮ г. Гатчины 
Людмила Еремеева и Антони-
на Солодкая. Пожилых участ-
ников встречи сопровождала 
психолог Пансионата сестрин-
ского ухода «Родные люди» На-
талья Алёхина, которая также 
разработала специальные за-
нятия с ними в рамках проекта 
«Диалог поколений». 
Проведению встреч и занятий 
в светлых, комфортных, инте-
ресно оформленных помеще-
ниях Духовно-просветитель-
ского центра им. протоиерея 
Иоанна Смолина всячески со-
действовал председатель При-
ходского Совета Покровского 
собора Геннадий Богданов. 
Мероприятия проекта прохо-
дят при содействии Отдела по 
миссионерской и молодёжной 
работе Гатчинской епархии 
под руководством иерея Нико-
лая Святченко. Исполнитель 
проекта - АНО «Культурно-про-
светительское объединение «Об-
лако», директор - Анна Абику-
лова.

АС-Медиа
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За победу соревновались шесть 
замечательных участниц: Сви-
ридова Анна, Смирнова Анна, 
Басова Светлана, Ромбачева 
Александра, Иванова Яна и Кур-
ганова Екатерина. Конкурсант-
ки рассказали о себе в визит-
ных карточках, им предстояло 
принять участие в весёлых кон-
курсах, а также удивить стро-
гое жюри своими кулинарными 
способностями. 
В состав жюри вошли Ашма-
рина Людмила - председатель 
совета ветеранов МО «Таицкое 
городское поселение», Петрова 
Людмила - участница любитель-
ского объединения «Судари и 
Сударушки», Цветкова Евгения -  
индивидуальный предпринима-
тель, Войкина Светлана - руко-
водитель и мастер-парикмахер 

Начиная с сентября, были про-
ведены уличные концерты в 
п. Кобралово и п. Сусанино. С 
огромным успехом в Сусанин-
ском КДЦ прошёл большой кон-
церт под названием «Дискотека 

Это было первое выступление 
театрального коллектива, и оно 
прошло успешно. Заведующая 
детским садом Ольга Смирнова 
признаётся:
- Мы очень благодарны детям 
и их руководителям за возмож-
ность прикоснуться к вели-
кому театральному искусству, 
«не выходя из дома». Это была 
настоящая сказка для наших 
детей и сотрудников. Поздрав-
ляем вас с гастрольным дебю-
том! Всегда будем рады видеть 

В Таицком культурно-досуговом центре 
прошла очень весёлая конкурсная программа 
«Супермама», посвящённая Дню Матери.

В этом году благотворительная акция «Поможем 
ребёнку вместе!» вновь расширила свои рамки.

Участники клубного 
объединения 
Елизаветинского Дома 
культуры выступили 
перед воспитанниками 
детсада № 49  
из деревни Шпаньково 
с кукольным спектаклем  
«Жила-была мама».

РОДИТЕЛЬСКИЙ ДЕНЬ 
В ВЕРЕВСКОМ ДК

РУКОТВОРНЫЕ ЧУДЕСА

ПРАЗДНИК 
БЛАГОТВОРИТЕЛЬНОСТИ

МАСТЕР-К Л АСС 
ОТ «ЭЛЬДОРАДО» 

Началом этого мероприятия ста-
ло небольшое выступление всех 
студий для наших дорогих ро-
дителей и студийцев. В продол-
жение директор ДК Елена Ана-
тольевна Игнатьева выступила 
с речью о достижениях студий-
цев, о необходимости активного 
взаимодействия руководителей 
клубных формирований с роди-
телями, о перспективных планах 
работы Дома культуры. 
Рассмотрели ещё одну важную 
тему «Моя будущая профес-
сия». Взрослым и детям о своих 
профессиях рассказала Ната-
лья Александровна Жеребко. 

10 декабря в Кобринской би-
блиотеке прошёл мастер-класс 
«В ожидании чуда» для уче-
ников 2 класса. Малыши со-
здавали новогодние картины 

Мероприятие прошло при под-
держке благотворительной ор-
ганизации под руководством 
Андрея Эверста. Для детей 
Большеколпанского поселения 
состоялся показ мультфильма 
«Красные сапожки» и цирковое 
представление.
В цирковой программе были 
показаны различные номера 
с предметами, окружающими 
нас в повседневной жизни. Все 

Воспитанники Образцового кол-
лектива «Танцевально-спортив-
ный клуб «Эльдорадо» делились 
со зрителями своими творче-
скими достижениями, демон-
стрировали мастерство и дари-
ли радость каждому любителю 
танцевального творчества.

27 ноября в Веревском Доме культуры 
состоялся Единый родительский день.

В такие унылые, бесснежные дни так хочется 
новогоднего чуда! Но маленькое снежное чудо 
можно запросто сделать самим.

Благотворительное мероприятие «Подари 
праздник детям» состоялось 10 декабря  
в Большеколпанском центре культуры.

30 ноября в Гатчинском Доме культуры  
с большим успехом прошёл танцевальный  
гала-концерт «Приоткрывая занавес...»

Одна из них официальная - ме-
дицинская сестра-анестезист, 
а другая - хобби, переросшее в 
профессию - кондитер. Рассказ 
получился очень интересным, 
познавательным, увлёк как де-
тей, так и взрослых.
Благодарим Наталью Алексан-
дровну за такую отличную под-
готовку мероприятию, за море 
положительных эмоций, за то 
удовольствие, которое мы полу-
чили от Вашего выступления!

Информация Веревского ДК
Источник фото: 

https://vk.com/verevodk

и открытки, используя искус-
ственный снег. Снега насыпа-
ли от души, особенно на пол!  

Источник: 
https://vk.com/centrkultkobrino

предметы в руках фокусника 
приобретали волшебные свой-
ства, что, безусловно, удивило 
и восхитило детей и их роди-
телей.
В завершение мероприятия все 
дети получили сладкие подар-
ки. Проведение таких благотво-
рительных праздников в Боль-
шеколпанском центре культуры 
стало доброй традицией. 

АС-Медиа

Руководители коллектива Ната-
лья Седова, Константин Архип-
кин и Виктория Киннер продела-
ли прекрасную постановочную 
работу и подготовили талантли-
вых танцоров.

АС-Медиа
Источник фото: 

https://vk.com/gtndk

салона красоты «Светлана», 
Русинская Оксана - специалист 
по уходу за лицом и телом, Ско-
пинцев Александр - специалист 
по работе с клиентами мебель-
ного производства (руководи-
тель Родик Георгий), Худояров 
Дамир - общественный помощ-
ник Уполномоченного по пра-
вам ребёнка в Ленинградской 
области, председатель «Совета 
отцов» в Гатчинском районе. 
Все подарки, которые вруча-
лись нашим конкурсанткам, 
были предоставлены нашими 
членами жюри и организация-
ми, которые они представляют. 
Ещё одним спонсором нашей 
конкурсной программы стало 
Общество с ограниченной от-
ветственностью «ЯНИС» - это 

80-х-90-х». Яркое, фееричное 
лазерное шоу, звезды эстрады 
из Санкт-Петербурга. Специ-
альный гость концерта - заслу-
женный артист РСФСР, народ-
ный артист Татарстана Альберт 

ваше творчество в стенах на-
шего уютного зала.
По признанию самих юных ак-
тёров, необходимо как можно 
чаще встречаться со своим зри-
телем, освобождаться от стра-
хов и зажимов, приспосабли-
ваться без потерь в творческих 
наработках к новой площадке, 
учиться друг у друга и вместе 
работать над ошибками.

магазины «Товары для дома» и 
«Детские товары».
Зал активно поддерживал участ-
ниц. А красивые и трогательные 
творческие номера-поздравле-
ния для всех мам были прекрас-
ным украшением конкурсной 
программы. Самым волнитель-
ным моментом было ожидание 
результатов конкурса. Кто же 
станет обладателем титула «Су-
пермама»? И вот наступил тор-
жественный момент. Вот они - 
долгожданные результаты!
Приз зрительских симпатий по-
лучила Ромбачева Александра.
Дипломами за участие и подар-
ками от членов жюри Ашмари-
ной Л.А., Петровой Л.Н. и Цвет-
ковой Евгении, а также нашего 
спонсора ООО «Янис» были на-
граждены Басова Светлана, Ива-
нова Яна и Свиридова Анна.
Диплом за 3 место и подарок 
от «Совета отцов» получила 
Ромбачева Александра.
Диплом за 2 место и подарочный 
сертификат от салона «Светла-
на» получила Смирнова Анна.
Диплом за 1 место и титул 
«Супермама» получила Курга-
нова Екатерина. Ей был вручен 
диплом главы МО «Таицкое го-
родское поселение» и подароч-
ный сертификат от мебельного 
предприятия Родика Г.Р. и Цвет-
ковой Евгении.
Также все участники получи-
ли маленькие памятные по-
дарки от коллектива КДЦ и 
сертификаты от члена жюри 
Русинской Оксаны.
Мы надеемся, что праздник до-
ставил всем радость, оторвав 
хоть ненадолго от повседнев-
ных забот. 

Источник: 
https://vk.com/club128048176

ЕКАТЕРИНА КУРГАНОВА - ТАИЦКАЯ 
СУПЕРМАМА

ИСКУССТВО ПОМОГАЕТ ДЕТЯМ

ПРЕМЬЕРА ДЕТСКОГО ТЕАТРА

Асадуллин - с радостью отклик-
нулись принять участие в бла-
готворительной акции. Театром 
«Добрые сердца» был поставлен 
детский музыкальный спек-
такль «Все мыши любят сыр». 
Заключительным этапом благо-
творительного марафона стал 
традиционный концерт 7 дека-
бря, в котором приняли участие 
как коллективы Сусанинского 
сельского поселения, так и при-
глашённые артисты.
Вот уже семь лет подряд мы 
вместе с вами помогаем детям. 
В это раз нам удалось собрать 
67 490 рублей 20 копеек. Все со-
бранные средства будут пере-
даны детям с диагнозом ДЦП, 
проживающим в Сусанинском 
сельском поселении.

Администрация 
Сусанинского СП

Участники детского театра и 
работники ДК выражают глу-
бокую благодарность родите-
лям и семьям Анисимовых и 
Ниипполайнен за помощь и 
поддержку во всех начинани-
ях.

Марина ХЕЙСТОНЕН, 
художественный 
руководитель ДК
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ЗЕЛЁНАЯ СТРАНИЦА «УВ»10 УЕЗДНЫЕ ВЕСТИ

В поисках лучшей доли 2. Автор Глеб РЫБАКОВ, художник Дарья СТУПЕНЬКИНА

«УВ» ОТПРАВИЛИСЬ В ПОЛЁТ

ЛЕНОБЛАСТЬ, НЕ ПЕРЕБОРЩИ С РЕАГЕНТАМИ!

На конкурс «То, что было хламом, стало...»  
в номинацию «УВажаемая бумага»  
поступила заявка от Алевтины из Гатчины.  
Наша читательница пишет:

Реагенты существенно помогают при расчистке 
улиц от снега - под их действием осадки тают, 
и их уборка не составляет большого труда. 
Но обеспечивая таким образом безопасность 
дорожного движения, они портят обувь, загрязняют 
почву, вредят здоровью людей и животных.

«Здравствуйте! Прочитала вашу 
газету. Получила из прочитан-
ной газеты один самолётик. Из 
всей газеты получается 8 само-
лётиков. Очень хорошо играть 
с детьми на детской площадке, 
играют все. Только бы дождя 
не было. Получилось из газеты 
всего 1 самолетик, 2 снежинки 
обёемные. Из оставшихся об-
резков выстригла снежинки и 
сделала гирлянды».
Мы благодарим Алевтину за 
прекрасные идеи по исполь-
зованию прочитанной газеты. 
Действительно, искусство де-
лать и запускать бумажные са-
молётики в эпоху электронных 
гаджетов как-то подзабылось. 
Поэтому мы устроили в редак-
ции соревнования по их запу-
ску. Самолёты из газет велико-
лепно летают. А весной можно 
делать кораблики.
Мы рады, Алевтина, что в но-
вогодние праздники снежинки 
будут напоминать вам о нашей 
газете. И надеемся, что хорошим 

ДАРМАРКА, БАТАРЕЙКИ И УКЛАДОЧНЫЙ 
«ШОКОЛАД»

1 декабря на площади имени Станислава 
Богданова в Гатчине прошёл праздник «Экодвор».
Как и все прошлые праздни-
ки, он был полон интересных 
моментов. Игровая зона, сде-
ланная из вторсырья. Музей 
переработки, где можно было 
проследить, как мусор сначала 
превращается во вторсырье, а 
потом становится полезным 
предметом. Дармарка и бук-
кросинг, на которых люди об-
менивались вещами и книга-
ми. Беспроигрышная лотерея 
для всех, сдавших разделён-
ные ТБО.
«За время праздника нам уда-
лось собрать много различного 
вторсырья, часть которого будет 
передана компании «ЭКО-точ-
ка», а часть будет вывезена на 
пункт сбора редкого сырья, кото-
рый находится в Петербурге», -  
пояснила Инга Тюкавина, орга-
низатор мероприятия.
В проведении праздника помога-
ли волонтёры молодёжного объ-
единения «Ангелы добра». Его 
представитель Алексей Тульнев 
заметил, что это самый «уро-
жайный» «Экодвор» из всех про-
шедших: «Или самый вкусный, 
как говорит Инга».

Всех удивил местный житель 
Николай, который пришёл на 
«Экодвор» с большим пакетом 
батареек. «Два года копили», - 
с улыбкой пояснил сторонник 
раздельного сбора.
Учительница Яна Манухина из 
Войсковицкой школы № 1 при-
несла пакет крышечек из по-
лиэтилена высокой плотности. 
Теперь они пойдут на помощь 
подопечным благотворитель-
ного фонда «Солнце», с кото-
рым сотрудничает движение 
«Крышечки ДоброТЫ». Крышеч-
ки оказались лишь четвертью от 
той объёмной массы вторсырья, 
которое передала Войсковицкая 
СОШ вместе с Яной Алексан-
дровной.
На одном из столиков, рядом с 
информационными стендами о 
переработке вторсырья, лежа-
ла большая квадратная шоко-
ладина. Активистка Елена Еме-
льянова предупредила: 
- Аккуратнее с ней. Несколько 
лет назад, на одном из эколо-
гических праздников, горожа-
не уже пытались её молотком 

разбить. Не вышло - сломался 
молоток.
Как оказалось, аппетитная на 
вид массивная коричневая плит-
ка - продукт переработки пла-
стиковых пакетов с добавлением 
песка. И производится этот на-
дёжный укладочный материал 
на предприятии в Красном Селе.
Для гостей праздника был 
организован сбор подписей с 
обращением к АО «Управляю-
щая компания по обращению 
с отходами» - региональному 
оператору Ленобласти. В пети-
ции жители Гатчинского рай-
она приветствуют вступление 
Управляющей компании в ста-
тус оператора, выражают на-
дежду на плодотворную рабо-
ту и улучшение экологической 
обстановки в регионе.
Ссылаясь на наличие рядом с 
городом полигона ТБО - одной 
из основных экологических про-
блем для Гатчины, граждане вы-
ражают готовность принимать 
активное участие в её решении 
посредством сортировки быто-
вых отходов. Для этого гатчин-
цы просят Управляющую ком-
панию установить контейнеры 
раздельного сбора отходов для 
жилого сектора по указанным 
адресам. Сбор подписей продол-
жится по адресу: г. Гатчина, ул. 
Радищева, 6 (анти-кафе «Loft»).
Следующий «Экодвор» станет 
частью фестиваля «Экологич-
ный Новый год», который прой-
дёт 14 декабря в Гатчинском 
Дворце молодёжи с 16.00 до 
19.00. 
Проект «Экодвор» реализует-
ся фондом «ЭРА» при поддерж-
ке The Coca-Cola Foundation.

АС-Медиа

сравнению с сезоном 2017/2018 
года, концентрация хлоридов 
в почве снизилась в два раза. 
Специалисты отметили, что 
технологии не стоят на месте 
и положительные изменения 
происходят, в первую очередь, 
благодаря тому, что с 2011 года 
в Москве стали использовать 
трёхкомпонентные реагенты, 
которые не дают перенасытить 
грунт каким-то одним веще-
ством.
Эксперты напомнили, что соль 
используют для борьбы со 
скользким льдом во многих го-

родах мира - Лондоне, Берли-
не, Париже. Это вынужденная 
мера, чтобы избавить население 
от травм из-за падений и аварий 
на дорогах. Вещества, входящие 
в реагент, распадаются под дей-
ствием солнечного света.
Жалобы, которые люди отправ-
ляют в «Гринпис», касаются, в ос-
новном, нарушений технологии 
обращения с реагентами во дво-
рах работниками жилищно-ком-
мунальных компаний, рассказа-
ли юристы организации.  
Глеб РЫБАКОВ, по материалам 

«Парламентской газеты»

подарком под ёлочку будет под-
писка на газету «Уездные Ве-
сти». 
Напоминаем, что конкурс про-
должается, мы ждём ваших эко-
логических изобретений, даю-
щих упаковке вторую жизнь.
Мы приветствуем любые идеи 
и решения! Пишите нам, шлите 
фотографии поделок и изобрете-
ний на наш адрес: uezdnye.v@
mail.ru
Каждому участнику - приз, для 
победителя конкурса - Гран-при.
В конкурсе предусмотрена осо-
бая номинация для тех, кто рас-
скажет, как можно использо-
вать прочитанную от корки до 
корки газету «Уездные Вести». 
Номинация называется «УВа-
жаемая бумага».
Из положения конкурса: Все 
участники номинации «УВажа-
емая бумага» получат в пода-
рок годовую подписку на газету 
«Уездные Вести».

 АС-Медиа

Последствия можно увидеть не-
вооружённым глазом - чёрная 
безжизненная полоса рядом с 
дорогой по весне. В результате 
ежегодно необходимо заменять 
примерно 273 200 квадратных 
метров газона, подсчитали в 
университете.
Департамент природопользова- 
ния и охраны окружающей среды 
Москвы придерживается другой 
позиции. Их эксперты берут про-
бы снега и грунта на 83 площад-
ках четыре раза в год и резуль-
таты проверки показывают, что, 
например, прошлой зимой, по 

увеличивают износ асфальта, 
портят обувь и одежду. Страда-
ют и растения - почва рядом с 
дорогами теряет плодородие. К 
таким выводам пришли учёные 
МГУ им. М.В. Ломоносова в ре-
зультате исследований, прове-
дённых прошлой зимой в Москве. 

Выяснилось, что проблема вызва-
на не столько самими реагента-
ми, сколько их бесконтрольным и 
чрезмерным использованием.
Вещества, применяемые в зим-
нее время на улицах, вызывают 
коррозию автомобилей, подзем-
ных кабелей и трубопроводов, 
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ТК «КУБУС» - Детский Мир

ПРИГЛАШАЕМ 
НА РАБОТУ
УБОРЩИЦ
График работы 2/2, 

режим работы  с 9-20 (10 часов). 
З/п 900 рублей/смена

Тел. 8 911 228 32 40 - 
  Татьяна Николаевна

ГАЙД-ПАРК «УВ»

В последние дни 
всевозможные новости 
падают на голову моего 
разумного читателя 
стремительным 
домкратом. И все 
они - оптимистичные, 
позитивные и 
духоподъёмные. Даже 
если, на первый взгляд, 
таковыми не кажутся.
Вот «Зенит» сенсационно про-
играл португальской «Бенфи- 
ке» и с треском вылетел из 
Лиги чемпионов. Как говорит-
ся, никогда такого не было - и 
вот опять. Потеряны очки в 
футбольной «табели о рангах», 
упущены премиальные мил-
лионы, не оправданы надежды 
болельщиков. Пусть так. Но 
мы-то знаем хитрую подоплёку 
этого поражения: теперь люби-
мый клуб полностью сосредо-
точится на отечественном чем-
пионате и покажет кузькину 
мать грозным отечественным 
соперникам! Не нужен нам бе-
рег европский, и Лига совсем не 
нужна. Со своими загнивающи-
ми «Барселонами» и «Лейпци-
гами». У нас есть собственная 
гордость - «Сочи» и «Тамбов». 
Так что никакого уныния, ис-
ключительно позитив.
Или вот новость. Общероссий-
ский премьер Дмитрий Анато-
льевич провёл встречу с обще-
российскими же лицедеями. 
Встреча прошла без большой 
помпы (видимо, во избежание 
ажиотажа от важности меропри-
ятия) и была обозвана «пресс- 
конференцией». В качестве 
матёрых представителей рос-
сийских СМИ выступили весьма 
созвучные рангу мероприятия 
персоны: Тимур Батрутдинов из 
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ОПЫТ БРЕДА СУВЕРЕННОГО ОЧАРОВАНИЯ
шоу «Камеди клаб», телеведу-
щая Анастасия Евлеева и быв-
шая звезда «Уральских пель-
меней» Юлия Михалкова. 
Вот они, три богатыря совре-
менной отечественной прессы, 
три альфы и омеги обществен-
ного мнения, три «акулы суве-
ренного пера» и столько же ша-
калов ротационных машин! А 
по попу - и приход. Типа журна-
листы отважно закидали типа 
премьера острыми вопросами 
про увлечения и привычки по-
следнего, а последний, в свою 
очередь, пространно поведал 
типа журналистам о своём вИ-
дении (или видЕнии) светлого 
будущего великой России на-
стоящего. За сим и разошлись -  
с чувством глубокого удовлет-
ворения. Ну, разве не оптими-
стичная новость? 
Конечно, Дмитрий Анатолье-
вич - не Владимир Владими-
рович: и труба пониже, и дым 
пожиже. Тем паче, что грядёт 
очередная пресс-конференция 
общероссийского отца-радете-
ля, организуемая ежегодно. В 
четверг. После дождичка. Это 
мероприятие посерьёзней бу-
дет, тут рассказками про вИ-
дение (или видЕние) светлого 
будущего не обойдётся. Ибо в 
бой вступит «тяжёлая артил-
лерия»: правдоборцы из НТВ, 
очевидцы с Первого канала, 
патриоты и бесогоны от «Рос-
сии», а также их «меньшие 
браться» по бюджетному фи-
нансированию из всех уголков 
нашей необъятной Родины. 
Регулярность предновогодне-
го общения президента с по-
дотчётными и проверенными 
СМИ в очередной раз проде-
монстрирует верность тради-
циям, а традиционные вопро-
сы и нижайшие просьбы типа 
журналистов в очередной раз 
подтвердят безусловную нуж-
ность и просто необходимость 
мероприятий подобного рода. 
Ведь только здесь можно из 
первых уст узнать о секретах 
бодрости президента, распо-
рядке его дня и любимых блю-
дах. А большего населению и не 
надо. Поскольку отечественный 
оптимизм основан не на делах, а 
на словах. И обещаниях.
А вот ещё новость последних 
дней. Буржуинская ВАДА - ан-
тидопинговая организация -  
отстранила наше царство-госу-
дарство от участия в междуна-
родных соревнованиях. На че-
тыре года. Якобы, за подделку 
и подмену допинговых тестов 

отечественных героев спорта. 
Решение это, естественно, не-
справедливое и предвзятое, о 
чём уже который день негоду-
ет телевизор. 
Но отчего, собственно, такая 
обострённая реакция? Поду-
маешь, отстранили. Эка неви-
даль! Дай бог памяти, в 1980 
году эти же самые буржуины 
московскую олимпиаду бой-
котировали. И что? Да ниче-
го. Подумаешь, не приехали 
сильнейшие атлеты из США 
и красавцы из Новой Зелан-
дии. Зато мы всех победили! 
А побеждённые ещё и рыдали 
от умиления. Когда символ 
нынешней «Единой России», 
улетая, растворялся в синеве 
олимпийского неба. 
У нас есть, чем ответить на 
происки Госдепа и наветы 
ВАДА! Просто нужно прове-
сти собственную олимпиаду. 
Тем паче, что в госкармане, 
как утверждают злые языки, 
денег куры не клюют. И прове-
сти эту олимпиаду, к примеру, 
в Моршанске. Или в Торжке. 
Построить там стадионы, до-
роги, олимпийскую деревню. 
Не забыть про порт, аэропорт и 
скоростную железную дорогу 
Москва - Торжок. 
А ещё наладить движение об-
щественного транспорта, сне-
сти ветхое жильё, подправить 
здравоохранение. Ну, чтобы в 
грязь лицом не ударить. Ведь 
к нам приедут конькобежцы 
из Сирии, слаломисты из Ира-
на, легкоатлеты из братского 
Пхеньяна и красавцы из госу-
дарства Вануату. И вот тут-то 
мы всему миру нос-то и утрём! 
Победим во всех видах спорта 
уверенно, чисто, без всякого 
допинга. И с чистой совестью 
наградим сами себя. Назло 
надменному соседу - загнива-
ющему Западу. А уж как жи-
тели Торжка-то обрадуются! 
Позитивно? Вполне.
Так что не стоит особо пережи-
вать по поводу наших героев 
спорта - они не пропадут. Вот 
выборы в Госдуму на горизон-
те замаячили, к примеру. И в 
прочие госорганы, где очень 
пригодятся их спортивные на-
выки. А те, кто ещё не понял, 
что суверенный спорт - не про-
сто соревнования, а «битва за 
Москву», могут валить отсюда 
и выступать хоть под радуж-
ным флагом.
Кстати, про тех, кто уже сва-
лил. Телеящик как-то скромно 
промолчал о некоем Роберте 

Шлегеле - гражданине Герма-
нии и обывателе из Мюнхена. 
Дело в том, что до недавнего 
времени херр Шлегель был… 
видным членом нашей «Еди-
ной России»! Мало того. Ста-
рина Роберт отбыл два срока 
в Госдуме, являлся комисса-
ром молодёжного движения 
«Наши» и голосовал за приня-
тие одиозных законов, вроде 
закона «Димы Яковлева». Та-
кой вот типичный российский 
патриот и борец за общенарод-
ное счастье. 
В интервью газете Süddeutsche 
Zeitung потомок волжских нем-
цев, который раньше активно 
критиковал проклятый Запад, 
сказал, что «разочаровался в 
политике» и его взгляды «силь-
но изменились». По словам 
перебежчика, теперь он «со-
вершенно обычный человек» и 
хочет, чтобы его «дети росли в 
Германии как часть культуры 
и народа, к которому они при-
надлежат». 
А на днях Служба безопас-
ности Украины подтвердила 
информацию о задержании в 
Херсонской области некоего 
Игоря Кучерявого, планиро-
вавшего получить украинский 
паспорт. По информации СМИ, 
пан Кучерявый является чле-
ном севастопольского отделе-
ния «Единой России» и всемер-
но способствовал возвращению 
Крыма «в родную гавань». Укра-
инцы «шьют» Кучерявому дело 
по статье о посягательстве на 
территориальную целостность  

и неприкосновенность Украи-
ны, а братья-партийцы придер-
живаются проверенной такти-
ки «всёвыврёте».
Политолог Александр Кынев 
в интервью «Эху Москвы» от-
метил, что получение экс-де-
путатом Госдумы и членом 
фракции «Единая Россия» Ро-
бертом Шлегелем германского 
гражданства - это показатель 
непрочности властной струк-
туры, а сам Шлегель - далеко 
не единственный пример ради-
кально поменявшегося отно-
шения к Западу среди россий-
ских чиновников.
Но мы-то с моим прозорливым 
читателем понимаем, что так 
могут утверждать лишь про-
плаченные западом иностран-
ные агенты. На самом деле, 
постоянно всплывающие за 
кордоном партийцы - это по-
следствия неустанной работы 
партии власти по самоочище-
нию и избавлению от попутчи-
ков, коррупционеров и прочих 
отщепенцев в своих стройных, 
патриотичных и непоколеби-
мых рядах! А шумиха по этому 
поводу только мешает процес-
су самоочищения, разве нет?
Одним словом, наблюдая этот 
бесконечный поток якобы ново-
стей - бессмысленный и беспо-
щадный - поневоле вспоминаю 
изобретателя Шурика, беседу-
ющего с общественником Бун-
шей: «Когда вы говорите, Иван 
Васильевич, впечатление такое, 
что вы бредите».
Или я неправ?
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Евгений Квачёв

Надежды 

обладательница приза 
«За поэтическую жен-
ственность». Диплом 
вручается за силу неж-
ных строк. За пронзи-
тельную чувственность 
и одухотворённость

- Я люблю весну - это, навер-
ное, очень банально, но ниче-
го не могу с собой поделать. 
Причём, люблю её, начиная с 
мартовской слякоти. А вот это 
уже некоторая претензия на 
оригинальность. Ждать весну 
я начинаю с приходом зимы. И 
сама мысль о том, что «будет 
апрель», делает меня счастли-
вее… 
 - Я не люблю себя, когда… А 
вот тут сложнее. Дело в том, 
что я себе, по большей части, 
нравлюсь. Нетипично для че-
ловека, пишущего стихи, но 
вот так. Впрочем, есть момен-
ты… Я недолюбливаю себя, 
говоря «да» в тот момент, ког-
да логика и разум требуют 
сказать «нет».

Ни гроз колючих, 
ни струн звенящих... 
На кой он нужен - 
такой покой? 
По мне ли песня про 
долгий ящик? - 
До горизонта подать 
рукой. 
А там и вовсе десяток 
метров 
До самых смелых 
моих надежд. 

«БИТВА ПОЭТОВ-2019»: ГАЛЕРЕЯ УЧАСТНИКОВ

Юлия КОЛБЕНЕВА,  
г. Гатчина,

ГАТЧИНСКАЯ «ЖЕМЧУЖИНА»: 30 ЛЕТ - 
В ОЖЕРЕЛЬЕ ИЗ ПОБЕД

6 января 2020 года в Гатчине состоится 
юбилейный концерт ансамбля спортивного 
бального танца «Жемчужина»,  
посвящённый 30-летию творческой 
деятельности народного коллектива.
Когда-то в Гатчине был Дом 
пионеров, где работал танце-
вальный кружок. Именно там 
познакомились юные танцоры  
Евгений и Ирина, образовав-
шие дуэт. В 1990 году уже се- 
мейная пара Квачёвых - Евге-
ний Юрьевич и Ирина Викто-
ровна - при клубе ЛИЯФ раз- 
работали танцевальную прог- 
рамму для детей сотрудников 
института. Создаётся студия 
по изучению европейских и 
латиноамериканских бальных 
танцев.
С 1993 года работа педагогов 
направлена на создание по-
становок с сюжетной линией. 
Они кропотливо работают, от-
давая начинающим танцорам 
все своё время и умения. Со 
временем танцевальная сту-
дия «Жемчужинка» выросла в 
«Жемчужину» и насчитывала 
уже добрую сотню участников -  
поровну мальчиков и дево-
чек. Среди них занималась и 
Виктория - дочь основателей 
ансамбля. Повзрослев, она ор-
ганично вписалась в семейный 
творческий коллектив. 
Все группы танцоров распре-
делены между педагогами. С 
младшими (6-10 лет) занима-
ется Ирина. Занятия со сред- 
ней группой (11-15 лет) про-
водит Виктория. А старшими 
(16-30 лет) руководит Евге-
ний. Младшие осваивают рит- 
мику, сценическое искусство, 
спортивные навыки танца. 
Средняя группа - основы 
эстрадного и бального танца, 
акробатику. Старшие, уже 
опытные танцоры, осущест-
вляют новые постановки, ста-
вят мини-спектакли.

15-летие «Жемчужины» было 
отмечено участием коллектива 
в конкурсе «Кумиры XXI века», 
где гатчинцы заняли первое 
место в номинации «Эстрад-
ный танец». Ещё одним дости-
жением стало участие в от-
крытом Санкт-Петербургском 
детском телевизионном фести-
вале искусств «АРТ-Круиз»: 
здесь коллектив впервые был 
представлен как «Театр танца 
«Жемчужина». И стал лауре-
атом.
В 2006 году ансамбль заслужен-
но получает звание народного 
коллектива. Профессионализм 

и терпение педагогов, усер-
дие и трудолюбие участников 
ансамбля позволили создать 
не просто «жемчужину» тан-
ца, но дорогую связку блиста-
тельных партнёров. В которой, 
как драгоценные каменья, 
сверкают под светом софитов 
уже подросшие юноши и де-
вушки, являющие собой совер-
шенство пластики, грации и 
красоты.     
Достижения танцоров из Гат- 
чины неоднократно отмеча- 
лись наградами различных 
конкурсов и фестивалей в 
Санкт-Петербурге, Москве, Со- 
чи, Великом Новгороде, а так- 
же на международных пло-
щадках - Италия, Испания, 
Франция, Англия, Финляндия,  
Чехия, Швеция.
- Уходящий год стал для нас 
особенно урожайным на награ-
ды, - говорит Ирина Квачёва. - К 
примеру, постановка «Испан-
ская сюита» выиграл все три 
тура танцевального конкурса, 
получая за каждый тур Гран-
при и дипломы лауреата первой 
степени.
Также ансамбль принял уча-
стие в ежегодном областном 
конкурсе профессионального 
мастерства «Звезда культуры», 
где стал призёром в номинации 
«Лучший детский коллектив 
самодеятельного художествен-
ного творчества года».
А совсем недавно, 8 декабря, 
младшие танцоры ансамбля 
(9-10лет) стали Лауреатами 
1 степени в XXII областном 
хореографическом конкурсе 
«Сиверский калейдоскоп».

Евгений Квачёв о новом 
представлении «Шаман»:
Как часто мы мечтаем? У всех ли у нас мечты сбываются? 
Сколько усилий от нас это требует? Каков путь от мечты 
до реальности?
Мне было тридцать три. Был первый танцевальный про-
ект «Моя потерянная религия». Такие маленькие истории, 
притчи о жизни с хореографией бальных танцев. Спустя год 
очень захотелось создать новый танцевальный спектакль - 
с сюжетной линией, необычными костюмами и музыкой.
Мечтал, подбирал музыку и… каждый год воплощение за-
мысла откладывалось. То были заняты участием в Чемпио-
натах и Первенствах, то менялся состав.
Прошло 20 лет. Это мой путь к осуществлению своей ТОЙ 
САМОЙ мечты. Той самой истории, которая родилась два 
десятилетия назад. То, над чем сейчас работают наши 
дети - уникально. Актерская игра, необычная пластика, по-
трясающая музыка. Всё это колоссальный труд!
Мы стали совсем другими, мы создали свой мир, мы хотим, 
чтобы зрители прожили эту историю вместе с нами. Улы-
бались и плакали, грустили и восхищались.
Уверен - это не разовый проект. Это захотят увидеть многие.
Поверьте - это не реклама и не завышенная самоотценка. 
Это воплощение моей мечты!

Впрочем, не только конкурсны-
ми победами радует зрителей 
гатчинская «Жемчужина». У 
коллектива существует давняя 
традиция проведения рожде-
ственских концертов для сво-
их гатчинских поклонников. 
Рождественский сочельник, 
проведённый с единомышлен-
никами из «Жемчужины», это 
самый искренний и душевный 
семейный вечер. Традиция 
собираться всем вместе после 
концерта и вспоминать собы-
тия ушедшего года, удачи и 
ошибки, улыбаться и, конечно 
же, танцевать, не прерывается 
уже много лет.

Многогранен музыкальный ре- 
пертуар номеров, составляю- 
щих концертную программу  
«Жемчужины». Каждый но-
вый танцевальный проект вы- 
зывает огромный интерес у 
зрителей, которые с благодар- 
ностью и волнением ждут но-
вых встреч с коллективом.
А новая встреча состоится 
уже на новогодних каникулах. 
6 января в киноконцертном 
комплексе «Победа» (г. Гат-
чина) танцевальный коллек-
тив «Жемчужина» предста-
вит новый танцевальный 
проект «Шаман». Начало вы-
ступления в 19.00.

Надежда ЛИННИКОВА

- Я пишу стихи, потому что 
некоторые эмоции, которы-
ми непременно хочется поде-
литься, просто невозможно 
выразить прозой... 

Туда их с моря 
приносят ветры 
В сезон муссонов одни 
и те ж. 
Я скоро буду, мои 
надежды, 
Спускайте парус, 
готовьте ром... 
Да не волнуйтесь, 
я где-то между 
Тем горизонтом 
и этим днём.


